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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
Dia (Musa) berkata: “Ya
Tuhanku, demi nikmat

yang telah Engkau
anugerahkan kepadaku,

maka aku tidak akan
menjadi penolong bagi

orang-orang yang
berdosa

(QS Al Qasas: 17)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Berpuasa Berdingin-dingin
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Umat Islam yang
berpuasa di daerah kutub berbeda dengan
daerah lainnya. Jika misalnya di Indonesia
umat Islam berpuasa sekitar 13 jam dari terbit
fajar hingga terbenamnya matahari, di daerah
kutub sulit menentukan kapan waktu siang
dan malam, terlebih untuk menentukan waktu
salat dan puasa.

Lalu, bagaimana penentuan waktu sahur
dan berbuka di daerah kutub? Dalam buku M

Bahaya Minuman Keras
Oleh: Nur Rohmad

“Itulah hukum-hukum Allah, dan barang
siapa yang melanggar hukum-hukum Allah,
maka sesungguhnya dia telah berbuat zalim
terhadap dirinya sendiri” (QS ath-Thalaq:
1)  

 Diriwayatkan dari sahabat Abu
Tsa’labah al-Khusyani, Jurtsum bin Nasyir
radhiyallahu ‘anhu dari Rasulullah  bersabda:

BACA HAL-7 BACA HAL-7

“Bandara Minangkabau
terancam akan kehilangan
‘internasionalnya’ apabila
wacana yang dilontarkan

Meneg BUMN Erick Thohir
untuk merampingkan

bandara-bandara di
Indonesia dengan jalan

mencopoti fungsi gerbang
internasionalnya. Wagub

Sumbar  berharap, jangan
sampai terjadi untuk BIM.

WACANA MERAMPINGKAN BANDARA

BIM Kehilangan ‘Internasionalnya’

BACA HAL-7

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Pemprov Sumbar
belum menerima informasi apapun terkait
adanya wacana menghapus status
Internasionalnya, Bandara Minangkabau.
Jika itu terjadi,  bisa mengancam
pertumbuhan pariwisata Sumbar yang
juga diharapkan dari pintu masuk udara
itu.

Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy
Joinaldy berharap Bandara Minangkabau
(BIM) tidak termasuk dalam wacana
penghapusan status bandara internasional
yang disampaikan oleh Menteri BUMN
Erick Thohir itu.

Ia menilai Sumbar menjadi salah satu
daerah tujuan wisata di pulau Sumatera
yang membutuhkan dukungan bandara
internasional untuk terus bisa berkembang.

Sebelum pandemi ada sekitar 45 ribu
wisatawan asing dari Malaysia yang
datang setiap tahun ke Sumbar. Angka
itu menurun drastis pada saat pandemi

BACA HAL-7

Sumbar Bertekad
Sukseskan VBWS

Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
RI Sandiaga Uno menodongkan sebuah pertanyaan pada Deputi
Bidang Pemasaran, Ni Made Ayu Martini tentang apa yang
terbayang ketika menyebut nama Sumatera Barat (Sumbar) saat
peluncuran Visit Beautiful West Sumatera (VBWS) 2023 di Jakarta,
Senin (30/1), yang kontan dijawab kuliner, budaya dan keindahan
alam.

Jawaban itu tampaknya berhasil menggambarkan potensi
besar Sumbar. Sumbar adalah salah satu provinsi juara di Indonesia
yang memiliki beragam kuliner, sehingga ada anekdot kuliner
di Sumbar itu hanya ada dua, yaitu enak dan enak sekali. 

Tapi menurut Pemprov Sumbar  target VBWS 2023 tidak
muluk-muluk, hanya 8,2 juta kunjungan wisatawan. Angka itu
sama dengan tahun 2019 sebelum pandemi COVID-19 melanda.

Namun, pada 2021 jumlah kunjungan hanya mencapai 4,78
juta orang berkurang sekitar 3,2 juta orang. Demikian juga dengan
2022 yang mencatat angka yang tidak jauh berbeda 4,7 juta
orang.

Kepala Dinas Pariwisata Sumatera Barat, Luhur Budianda, o
ptimistis VBWS 2023 akan bisa mengembalikan kejayaan
pariwisata Sumbar sehingga potensi kehilangan uang yang beredar
bisa diminimalkan.

“Tahun 2021 dan 2022 adalah masa paling suram untuk
sektor pariwisata di daerah itu. Pada tahun itulah jumlah kunjungan
wisatawan di Sumbar anjlok drastis. Pada 2019 jumlah kunjungan
wisatawan ke daerah itu sekitar 8,16 juta orang. Jumlah itu
menurun tipis pada 2020 dengan jumlah kunjungan sekitar 8,04
juta orang,” kata Budianda.

 Ancaman resesi ekonomi Ancaman resesi ekonomi Ancaman resesi ekonomi Ancaman resesi ekonomi Ancaman resesi ekonomi 
Prediksi akan terjadinya resesi ekonomi pada 2023 menjadi

salah satu kendala yang nyaris luput dari perkiraan saat VBWS

BACA HAL-7

Hattrick’ Pemkab Solok Terima
Penghargaan dari Kemendes PDTT

Kab. Solok, Khazanah—Kab. Solok, Khazanah—Kab. Solok, Khazanah—Kab. Solok, Khazanah—Kab. Solok, Khazanah—Baru
saja selesai menerima penghargaan
dengan predikat nilai terbaik di
Zona Hijau dari Ombudsman
Sumatera Barat Terkait standar
kepatuhan pelayanan publik.
Kamis(02/02/2023) Pemerintah
Kabupaten Solok kembali cetak
‘hattrick’ penghargaan dari
Kementerian Desa, Pembangunan
Daerah Tertinggal, dan
Transmigrasi (Kemendes PDTT).

Visi Bupati Solok, H. Epyardi
Asda ‘mambangkik batang
tarandam’ kini mulai terus
mengapung, dan tentunya bukan
hanya hisapan jempolan semata.
Karena meraih tiga penghargaan
sekaligus itu tentunya bukanlah

hal gampang, tapi jelas tentunya
hasil dari proses dan kerja keras
Bupati Solok bersama Solok Super
Tim(SST) yang nota bene juga
merupakan bentukan dari mantan
Anggota DPR RI tiga periode ini.

Penyerahan tiga penghargaan
tersebut diserahkan langsung oleh
Menteri Desa PDTT Abdul Halim
Iskandar kepada Bupati Solok,
yang diwakili oleh Staf Ahli
Bidang Pemerintahan
Kemasyarakatan dan SDM,
Mulyadi Marcos, bertempat di
Desa Teluk Bakau, Kecamatan
Gunung Kijang, Kabupaten
Bintan, Provinsi Kepulauan Riau
yang bertepatan dengan

BACA HAL-7

TAK HANYA ADA DI BUKITTINGGI

Lubang Japang Juga ada di Padang
Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Siapa bulang lubang japang
(lobang buatan Jepang) hanya ada di Bukittinggi
saja? Ternyata di Padang juga ada dan layak untuk
dijadikan obyek wisata. Kini Pemko Padang,
memperkenalkan destinasi wisata baru yang terletak
di  Kelurahan Tabing Banda Gadang.

Wali Kota Padang Hendri Septa di Padang,
Minggu, mengatakan destinasi wisata ini sudah
diresmikan dan ini merupakan destinasi wisata
sejarah yang diharapkan berguna bagi pendidikan
generasi selanjutnya.

Selain itu destinasi ini dapat menjaga keberadaan
aset sejarah sekaligus mendorong setiap kecamatan
memiliki kampung tematik.

“Ini wisata sejarah berguna untuk pendidikan
anak-anak kita nantinya 10 hingga 20 tahun yang
akan datang dan merupakan kebanggaan bagi Kota
Padang memiliki lokasi sejarah Lubang Jepang,”
kata dia.

Ia mengajak seluruh warga untuk ikut
menyosialisasikan di media sosial masing-masing
agar destinasi ini segera dikenal masyarakat luas.

Ia menjelaskan lokasi wisata ini memiliki luas

Bandara Minangkabau, jika wacana perampingan Bandara Internasional oleh
Meneg BUMN diterapkan, maka diharapkan BIM tidak termasuk.

Kepala Dinas Pariwisata SUmbar, Luhur Budianda
Penyerahan Penghargaan oleh Menteri Desa PDTT Abdul Halim Iskandar
kepada Bupati Solok, yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Pemerintahan

Kemasyarakatan dan SDM, Mulyadi Marcos

Lubang japang di Kelurahan Tabiang Banda Gadang, Padang (FOTO: dok tribunpadang.com)
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DIHADIRI WAKIL KETUA DPRD

"Sumbar Ku Bersinar" Diluncurkan
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Program
"Sumbar Ku Bersinar" (Sumatera
Barat Ku Bersih Narkoba) yang
diinisiasi Lembaga Anti Narkoba
(LAN) Sumatera Barat diluncurkan
dalam suatu acara, Sabtu (4/2).

"Saudara-saudara, adik-adik
dan anak-anak kami sekalian yang
ikut launching Sumbar Ku
Bersinar dan kegiatan penyuluhan
pada hari ini hendaklah
memperbanyak teman mengajak
untuk menjauhi narkoba bukan
mengajak untuk mengkonsumsi
narkoba," imbau Wakil Ketua
DPRD Sumbar, Suwirpen Suib saat
launching program "Sumbar Ku
Bersinar".

Pada kesempatan itu Suwirpen
Suib juga menyampaikan, atas
nama pribadi dan DPRD Sumbar
menyambut baik dan memberikan
apresiasi serta penghargaan yang
tinggi kepada Ketua Lembaga Anti
Narkotika (LAN) Sumatera Barat
beserta seluruh jajaran pengurus
yang sudah menginisiasi
terselenggaranya acara "Sumbar
Ku Bersinar".

Selanjutnya kata Suwirpen,
peredaran narkoba baik yang
datang dari luar negeri maupun
yang diproduksi secara illegal dari
dalam negeri semakin hari semakin
memprihatinkan dan jumlahnya
sangat banyak. Pihak yang
berwernang belum berhasil

menangkal peredaran tersebut.
"Untuk itu, maka perlu

diperkenalkan kepada generasi
muda, pelajar dan mahasiswa
tentang bahaya narkoba melalui
kegiatan penyuluhan dan
sosialisasi seperti Sumbar Ku
Berinar ini," jelas Suwirpen.

Suwirpen Suib juga
mengimbau kepada seluruh
masyarakat khususnya generasi
muda untuk tidak terlibat dalam
penggunaan narkoba, yang secara
norma apapun tidak dibenarkan,
baik norma agama, norma adat,
maupun norma sosial, apalagi dari
sisi kesehatan yang sangat tidak
produktif.

Suwirpen Suib juga berharap
kepada Ketua LAN Sumatera Barat
beserta seluruh jajaran pengurus
agar terus konsisten melakukan
kegiatan pencegahan peredaran
narkoba di Sumbar.

"Kami berharap LAN Sumbar
terus memperluas jangkauan
sasaran kelompok masyarakat
yang perlu mendapatkan
penyuluhan dan sosialisasi agar
mempersempit ruang gerak
peredaran narkoba di Sumbar,"
pungkasnya.

Dalam acara itu Suwirpen Suib
juga berkesempatan menyerahkan
piagam penghargaan kepada 13
Tokoh Peduli Anti Narkoba
(Topan) Tahun 2023 oleh LAN

Wakil Ketua DPRD Sumbar, Suwirpen Suib diantara para penerima penghargaan Tokoh Peduli Anti Narkoba (Topan) Tahun 2023

Sumbar diantaranya, Anggota DPD
RI Alirman Sori, Dirut PT Andalan
Mitra Prestasi H. Tafyani Kasim,
Anggota DPR RI Muhammad
Iqbal, Dirut PT. IKARSA

Muhammad Zuhrizul, Rektor
Universitas Muhammadiyah
Sumbar DR. Riki Saputra.

Kemudian Anggota DPRD
Sumbar Hj. Artati, Anggota DPRD

Sumbar Nela Abdika Zamri, Sekda
Kota Padang Andre Algamar,
Kepala BPBD Padang Endrizal,
Ketua DPD LPM Padang Irwan
Basir Dt Rajo Alam, Kepala

Kemenag Kota Padang Edy
Oktafiandi, Kepala UPT Asrama
Haji Embarkasi Padang H. Afrizen
dan M. Zulkanaidi pensiunan ASN
Pemprov Sumbar.  jer

Ramadhani Kirana
Buka Training Center
Kafilah MTQ Kota
Solok
Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Wakil Walikota Solok Dr. H. Ramadhani
Kirana Putra, SE, MM secara resmi membuka Training Center
I Kafilah MTQ kota solok,Bertempat di Aula Hotel Premiere,
Jumat (3/2). Turut Hadir Kabag Kesra, Feri Hendria, S.Sos,
M.Si, Plh Kakan Kemenag Kota Solok H.Amril, MM, serta
seluruh Pelatih TC dari Kota Solok dan Sumatera Barat.

TC yang diadakan oleh Bagian Kesra Setda Kota Solok,
bekerjasama dengan Kemenag Kota Solok ini berlangsung
selama tiga hari, mulai Jumat hingg Minggu (3-5/2).

Dalam sambutannya, Wawako mengucapkan terima kasih
kepada bapak dan ibu pengurus LPTQ, pelatih serta bagian
kesra dan kementerian agama yang telah mempersiapkan kegiatan
ini.

"Kepada saudara-saudari calon kafilah MTQ yang merupakan
peserta terbaik para juara-juara MTQ tingkat nasional di Kota
Solok di akhir tahun 2022. Mudah-mudahan dengan training
center ini semakin memperkuat kualitas bacaan, kualitas prestasi
kita sehingga apa yang menjadi cita-cita kita bersama dapat
kita wujudkan," ujarnya.  rijal islamy

Rektor UIN IB Padang
Serahkan
Penghargaan untuk 5
Madrasah
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Universitas Islam Negeri (UIN) Imam
Bonjol (IB) melaksanakan rapat koordinasi terkait sosialisasi
Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) tahun akademik 2023/
2024 di aula pertemuan asrama haji Parupuk Tabing Padang
dengan jajaran Kantor Wilayah Kementerian agama Provinsi
Sumatera Barat.

Rektor UIN IB Padang Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd
menyampaikan, UIN IB Padang terus meningkatkan sarana dan
prasarana yang representatif untuk penunjang terlaksananya
proses pendidikan dan belajar mengajar yang kondusif di kampus
UIN Imam Bonjol.

"Kepala Sekolah agar menginformasikan kepada siswa-siswa
bahwa, berkuliah di perguruan tinggi keagamaan Islam khususnya
UIN IB adalah pilihan yang tepat, sesuai dengan tagline UIN
Imam Bonjol Padang yaitu revelation, knowledge and culture,"
katanya, Sabtu (4/2).

Pada saat rakor itu, juga diserahkan penghargaan dari UIN
IB kepada 5 madrasah terbanyak yang siswanya menjadikan
UIN Imam Bonjol sebagai tempat melanjutkan studi tahun 2022
kemarin MAN 2 Kota payakumbuh, MAN 2 Kota Padang, MAN
1 Kota Padang,  MAN 2 Kota Bukittinggi dan MAN 2 Kota
Padang Panjang.   Murdiansyah Eko

Rektor UIN Imam Bonjol Padang Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd
bersama Kepala Kanwil Kemenag Sumbar Dr. H. Helmi dan
pejabat terkait kedua instansi serta para kepala Madrasah
Aliyah se Provinsi Sumatera Barat, foto bersama usai acara.
Ist.

Fadly Amran Hadiri RAT KSPPS HBB
Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah
- - - - - Menghadiri Rapat Anggota
Tahunan (RAT) KSPPS Hidup
Berkah Bermakna (HBB) tahun
buku 2022, Wali Kota Padang
Panjang  H. Fadly Amran, BBA
berharap HBB bisa menjadi salah-
satu pionir pendorong
membangkitkan ekonomi kota.

"Sebagai Kota Serambi
Mekkah, diharapkan gerakan-
gerakan koperasi syariah bisa
menjamur. Dengan adanya KSPPS
Hidup Berkah Bermakna, tentu
bisa menjadi solusi bagi
masyarakat yang terlibat dengan
rentenir," jelas Wako Fadly Amran,
Sabtu (4/2) di Pendopo Rudin
Wali Kota.

Selain itu, Fadly mengatakan,
koperasi berbasis syariah ini juga
bisa membantu UMKM-UMKM
yang ada di Kota Padang Panjang
dengan pola keuangan syariah.

"Gerakan-gerakan seperti ini
juga butuh sumbangsih dari kita
bersama. Dan, secara bersama-sama
kita memberikan edukasi dan
sosialisasi kepada masyarakat agar
bisa memberikan pemahaman
tentang pola keuangan berbasis
syariah," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas

Koperasi dan UKM Provinsi
Sumbar, Nazwir yang membuka
secara resmi kegiatan tersebut, ia
mengucapkan selamat dan sukses
untuk RAT HBB dengan harapan
bisa membuat rencana kerja yang
lebih baik dan bisa mengambil
peran yang bermanfaat bagi
masyarakat.

Ketua KSPPS HBB, Mardiah
Muluk juga berkesempatan
mengucapkan terima kasih kepada
seluruh pihak terutama kepada

wali kota yang juga pendiri
Koperasi HBB.

"Tiga tahun Koperasi HBB
berdiri, sudah banyak dorongan
dan dukungan dari Bapak Wali
Kota dan juga dinas terkait yang
selalu memfasilitasi dan memberi
ruang diskusi bagi kami untuk
mengembangkan pelayanan
kepada masyarakat. Dengan tujuan
mengentaskan kemiskinan dan
menyejahterakan umat," tuturnya.

Dalam kegiatan ini juga

dilakukan pemberian bantuan
berupa tenda kepada pelaku
UMKM serta penyaluran zakat
dari KSPPS HBB kepada LazisMu
dan Mualaf Center.

Ditempat terpisah Mardiansyah
Amd ketua DPRD Padang Panjang
melalui telpeon selulernya
menyampaikan selamat atas
terselenggaranya RAT KSPPS
Hidup Berkah Bermakna (HBB)
tahun buku 2022,

Semoga kedepan dapat
berkembang dengan gebrakan -
gebrakan baru untuk meningkatkan
kesejahteraan anggotanya tuturnya
melalui telepon selulernya

Ditempat yang sama H Ali
Usman Syuib .SE ketua Lazismu
Kota Padang Panjang mengatakan
Kegiatan berbagi kepada sesama
menjadi budaya humanis yang
mulai diunggulkan sebagai
program kemanusiaan oleh
banyak lembaga, khususnya oleh
Lembaga Amil Zakat Infaq dan
Shadaqah Muhammadiyah
(Lazizmu) jadi semua yang kita
terima akan kita salurkan pada
orang orang yang berhak
menerimanya ujar H Usman Syuib
.SE ketua lazismu kota Padang
Panjang.   Paulhendri

Walikota Padang Panjang serahkan infag dan sedekah Pada Ketua
Lazismu Padang Panjang H Ali Usman Syuib saat RAT KSPPS HBB

INGIN SELEKSI KI OBJEKTIF

Beberapa Organisasi Pers Hearing
dengan Elite DPRD Sumbar
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Beredarnya
nama-nama hasil seleksi calon
komisioner Komisi Informasi (KI)
Sumbar periode 2023-2027 dan
tidak ada yang dari unsur pers,
membuat belasan jurnalis yang
tergabung di PWI, JPS, IJTI, PJKIP
dan PFI menghadiri hearing dengan
pimpinan DPRD Sumbar
mempertanyakan kebenaran isu
tersebut, Jumat (3/2).

Pasalnya, kalangan jurnalis yang
pro objektif dalam memilih
komisioner dalam lembaga itu adalah
sebagai pengawal keterbukaan
informasi publik itu, berdasarkan
Pasal 28 UUD 1945, UU 14 Tahun
2008 dan Perki 4 tahun 2016
tentang Seleksi Komisi Informasi.

Kedatangan para jurnalis yang
ingin hearing dengan wakil rakyat
itu, diterima Ketua DPRD Supardi,
Wakil Ketua Suwirpen dan Irsyad
Syafar di Ruang Sidang Khusus I.

"Kami tidak demo, kami
hanya ingin menyampaikan
aspirasi secara elegan soal seleksi
KI,  karena kami tahu, Ketua
DPRD tidak tukang tanda tangan
hasil saja," ujar Nofrianto Ucok
sebagai juru bicara pada hearing
tersebut.

Ketua DPRD Sumbar Supardi
pada hearing tersebut sebelum
sholat jumat itu menegaskan nama
komisioner Komisi Informasi (KI)
Sumbar 2023-2027 itu anggap
saja kabar burung.

"Belum ada pengumunan resmi
dari DPRD Sumbar, jadi anggap
saja nama beredar itu kabar
burung, forum hearing ini tidak
perlu ada perdebatan, DPRD

KI Sumbar harus transparan dan
ada skornya.

Sedangkan Efendi menekan
KI Sumbar mesti terus diback-up
DPRD dan Pemprov Sumbar.

Supardi memastikan proses
akan berasaskan transparansi dan
mengacu kepada regulasi.

"Jangan ragukan DPRD soal
ini," ujarnya.

Sedangkan Novrianto
menambahkan, DPRD  selama ini
cukup komunikatif dan aspiratif.

"Jangan karena soal ini mitra
strategis pers dan DPRD rusak,"
tambah Novrianto.  jer

bekerja sesuai dengan regulasi
dan Tatib DPRD sendiri," ujar
Supardi dibenarkan Irsyad Syafar
dan Suwirpen.

Pada saat penyampaian
aspirasi secara bergantian
disampaikan Isa Kurniawan, Defri
Mulyadi, Saribulih, Effendi dan
Adrian Tuswandi, dialog aspirasi
dipimpin langsung Ketua DPRD
Supardi.

"Kami ini pekerja beralaskan
profesional, sehingga itu ketika
hasil objektif kami tidak akan
bergejolak, namun kalau penilaian
subjektif apalagi didasari karena

bingitisasi itukan tidak bagus,"
ujar Adrian Tuswandi yang pernah
mengikuti dua kali fit and proper
test di  Komisi I DPRD Sumbar
yaitu 2014 dan 2019.

Isa Kurniawan menekankan
supaya komposisi  KI Sumbar
periode 2023-2027 proporsional
antara incumbent dengan
komisioner lainnya.

Defri Mulyadi yang juga Ketua
IJTI menekankan secara tidak
tertulis dan sudah menjadi
kebiasaan komposisi itu harus ada
unsur pers, yang disambung
Saribulih yang minta pemilihan

Ketua DPRD Sumbar Supardi (tengah) didampingi Wakil Ketua Irsyad Safar dan Suwirpen Sumbar
saat hearing dengan insan pers
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Sumbar berharap BIM tetap bandara
internasional
Asal jan manjadi bandara tradisional se lah !

Unand tambah kuota penerimaan mahasiswa
kedokteran
Makin banyak juo jumlah dokter mah !

Warga Painan keluhkan kondisi drainase
Indak dima-dima tu doh bro !

Sehat itu
Mahal

Definisi sehat tidaklah sama untuk
semua orang, cara pandang seseorang
terhadap kesehatan bergantung kepada
sikap, nilai, keyakinan serta persepsi
terhadap sehat itu sendiri. Sehat adalah
tingkat kesejahteraan seseorang pada
waktu tertentu yang terdapat dalam
rentang dari kondisi sejahtera yang
optimal dengan energi yang paling
maksimum sampai kondisi kematian
yang menandakan habisnya energi
total.

Sehat dalam pengertian paling luas
adalah suatu keadaan yang dinamis
dimana individu menyesuaikan diri
dengan perubahan-perubahan
lingkungan internal dan eksternal untuk
mempertahankan keadaan
kesehatannnya sehingga sehat bukanlah
suatu hal yang absolut namun berada
pada kontinum (rentang) sehat.

Sebagai contoh sederhana, seorang
anak yang mengalami demam setelah
terpapar dengan suhu ekstrem yang
terjadi di sebagian daerah di Indonesia
akhir-akhir ini. Si Ibu berbekal informasi
yang pernah beliau dengar dari
Puskesmas melakukan kompres hangat
pada area dahi, ketiak dan leher si
anak sehingga setelah beberapa saat
suhu tubuh sianak kembali normal.
Hal ini menunjukkan adanya adaptasi
Si Ibu terhadap perubahan cuaca (faktor
eksternal).

Dari sudut pandang ilmu kesehatan
jiwa, karateristik individu yang sehat
adalah dengan memampukan diri :
Menyadari potensi, mengatasi stress,
bekerja produktif, dan berkontribusi
pada masyarakat. Kemampuan
seseorang berespon terhadap
lingkungan eksternal maupun internal
akan sangat menentukan keberadaan
individu sehat secara mental atau yang
lebih dikenal dengan “coping
mechanism” yaitu berbagai usaha yang
dilakukan individu untuk
menanggulangi stress yang
dihadapinya.

Mekanisme koping adalah
mekanisme yang digunakan individu
untuk menghadapi perubahan yang
diterima. Kemampuan koping individu
tergantung dari temperamen, persepsi,
kognisi serta latar belakang budaya
serta norma dimana dia dibesarkan,
sehingga keluarga berperan dalam
membentuk pribadi-pribadi yang
tangguh dalam menghadapi perubahan
khususnya pada era milenial sekarang

Jika ditelisik dari aspek spritual,
dalam musyawarah nasional ulama pada
tahun 1983 mengungkapkan bahwa
kesehatan ialah suatu ketahanan
jasmani, rohani, dan sosial yang
dipunyai oleh manusia sebagai karunia
dari Allah yang wajib disyukuri dengan
cara mengamalkan segala ajaran Nya.
Sehat secara spritual akan tercermin
dari cara seseorang dalam
mengekspresikan rasa syukur, pujian,
kepercayaan dan sebagainya terhadap
sesuatu di luar alam fana ini, yakni
Tuhan Yang Maha Kuasa, misalnya
sehat spiritual dapat dilihat dari praktik
keagamaan seseorang. Dengan kata
lain, sehat spiritual adalah keadaan
dimana seseorang menjalankan ibadah
dan semua aturan-aturan agama yang
dianutnya.

P.A.T.IPentingnya Pemahaman Anti
Korupsi Bagi Perangkat Nagari
Oleh : Indah Pratiwi

 RUNDO

daya perangkat nagari dengan kegiatan
pendidikan atau penyuluhan ataupun
bimbingan teknis anti korupsi yang
dapat membantu peningkatan kapasitas
dan kemampuan perangkat
nagari.Pendidikan anti korupsi ini
sangat bermanfaat bagi perangkat nagari
dalam melaksanakan tugas-tugas
administratif dan peningkatan wawasan
sehingga dapat terhindar dari
maladministrasi dikemudian hari.

Perangkat nagari juga harus
diberikan pemahaman mengenai
pencegahan terjadinya korupsi dimana
dapat dilakukan dengan beberapa cara,
yaitu: pertama, kewajiban bagi perangkat
negara untuk memiliki dan
mengaplikasikan pedoman perilaku bagi
pejabat publik. Kedua, kewajiban bagi
perangkat nagari menerapkan asas
keterbukaan dan akuntabilitas
pengelolaan asset nagari serta keuangan
nagari.Ketiga, kewajiban perangkat
nagari untuk menyampaikan laporan
kepada masyarakat.keempat, kewajiban
perangkat nagari untuk memiliki serta
melaksanakan pedoman pemberian
pelayanan kepada msyarakat. Kelima,
koordinasi, supervise serta monitoring
implementasi pencegahan tindak pidana
korupsi.

Pemahaman dan pendidikan anti
korupsi bagi perangkat nagari sudah
mulai di galakan oleh beberapa nagari
di Sumatera Barat.Salah satunya yaitu
Nagari Kamang Hilia yang ditetapkan
sebagai Desa Percontohan Anti Korupsi
Tahun 2022 oleh Komisi Pemberantasan
Korupsi (KPK).Pelaksanaaan kegiatan
ini diatarbelakangi oleh adanya
keprihatinan kejahatan korupsi yang
sudah merambah sampai ke tingkat
desa/nagari, padahal seharusnya desa/
nagari merupakan garda terdepan  dalam
mencegah tindak pidana  korupsi. Oleh
karena itu haruslah ada upaya nyata
dari Komisi  Pemberantasan Korupsi
(KPK) RI untuk  memerangi berbagai
tindak pidana korupsi dalam berbagai
sektor kehidupan termasuk di desa/
nagari,  melalui upaya pendidikan anti
korupsi dan pencegahan
melalui menanamkan nilai-nilai 
integritas dan anti korupsi.KPK
menyadari bahwa pemberantasan
korupsi tidak mungkin hanya dilakukan
oleh KPK sendiri, tetapi perlu adanya
peran serta seluruh elemen masyarakat
untuk berkontribusi termasuk
masyarakat desa dalam melakukan
tindakan pencegahan dan menanamkan
nilai nilai anti korupsi dalam kehidupan
masyarakat.

Dalam pelaksanaan kegiatan

pencegahan anti korupsi di Nagari
Kamang Hiliaterdapat beberapa
komponen program desa, yakni:
penguatan tata laksana yang mencakup
perencanaan, penatausahaan dan
pertanggungjawaban APBN Nagari serta
pengawasan dan evaluasi kinerja
perangkat desa. Penguatan kualitas
pelayanan publik dengan adanya
pelayanan pengaduan bagi masyarakat
dan adanya survey kepuasan bagi
masyarakat atas pelayanan nagari. Dalam
penguatan program ini dibutuhkan
partisipasi masyarakat dengan cara
adanya kesadaran dalam mencegah
terjadinya praktik korupsi suap dan
konflik kepentingan. Terakhir dorongan
kearifan lokal dengan budaya hukum
adat untuk pencegahan tindak pidana
korupsi serta tokoh masyarakat, tokoh
adat, tokoh pemuda yang turut serta
membantu upaya pencegahan tindak
pidana korupsi tersebut.

Dengan demikian, pemberian edukasi
serta meningkatkan kapasitas
kemampuan dan pengetahuan
masyarakat dan perangkat nagari terkait
pencegahan maladministrasi dan korupsi
di lingkungan nagari menjadi penting,
agar implementasi pelayanan publik
sesuai dengan Undang-Undang Nomor
25 Tahun 2009 dapat berjalan secara
optimal. Selanjutnya, penanaman
pemahaman anti korupsi juga penting
bagi berjalannya pemerintahan nagari
karena berbagai tindak korupsi dapat
muncul dalam jalannya pemerintahan
nagari..Membangun kesadaran anti
korupsi aparatur pemerintahan nagari
juga perlu dilakukan untuk
meningkatkan kewaspadaan dan
kepedulian aparatur pemerintahan
nagari dalam mengidentifikasi
tindakan-tindakan yang dapat
menjerat mereka terhadap tindak
pidana korupsi.

Memang bukan hal yang mudah
untuk memberantas dan mengatasi
permasalahan korupsi terlebih di
nagari dimana kurangnya pemahaman
masyarakat akan korupsi dan aturan-
aturan terkait lainnya, untuk itu peran
serta baik dari pemerintah maupun
pihak lain untuk memberikan
sosialisasi, pengarahan dan penguatan
agar terbentuk karakter anti korupsi.
Melalui lingkup nagari sebagai
pemerintahan terkecil dalam negara,
perangkat nagari harus memiliki
karakter kejujuran, kepedulian,
kemandirian, kedisiplinan, tanggung
jawab, adil, berani, sederhana dan kerja
keras. (*Mahasiswa Magister IlmuMahasiswa Magister IlmuMahasiswa Magister IlmuMahasiswa Magister IlmuMahasiswa Magister Ilmu
Hukum, Universitas Hukum, Universitas Hukum, Universitas Hukum, Universitas Hukum, Universitas Andalas)Andalas)Andalas)Andalas)Andalas)

Agama, Politik, dan Toleransi yang Memudar
Oleh : Sumanto Al Qurtuby

Relasi agama dan politik, ini
selalu menarik diperbincangkan.
Akademisi, agamawan, politisi,
aktivis, bahkan birokrat sama-sama
bergairah membicarakan masalah
agama dan politik. Ada cukup
banyak karya akademik yang
mendiskusikan fenomena hubungan
agama dan politik ini.

Jonathan Fox, misalnya, seorang
profesor ilmu politik di Bar-Ilan
University, Israel, telah menulis
banyak karya akademik mengenai
hubungan komplek dan njlimet antara
agama (berbagai agama di dunia)
dan politik (berbagai sistem dan
aktivitas politik).

Salah satu karya Jonathan Fox
yang cukup komprehensif tentang
hal ini adalah An Introduction to
Religion and Politics: Theory and
Practice, sebuah tour de force yang
mengombinasikan teori-teori relasi
agama dan politik, serta data survei
mengenai kebijakan-kebijakan politik
tentang keagamaan dari sekitar 177
pemerintah atau negara.

Hasil survei ini menunjukkan
adanya pluralitas sikap terhadap
agama dan politik. Pemerintah yang
mendukung maupun membatasi
ruang gerak agama sama-sama
besarnya.

Satu sisi, banyak pemerintah yang

“mengunci” peran sentral agama di
publik, sementara di pihak lain
banyak juga agama yang
mempengaruhi dan mendikte dunia
politik.

Netralitas politik terhadap agama
semakin menjadi barang langka.
Pada saat yang sama, agama juga
menjadi entitas yang semakin penting
dalam politik. Fox menulis, “Religion
is becoming an inescapable issue
in politics”.

Fox benar. Ada negara-negara
yang memisahkan secara ketat antara
politik dan agama seperti sejumlah
negara di Eropa. Tapi ada pula yang
menganggap agama sebagai
instrumen penting dalam politik-
pemerintahan seperti Amerika Serikat
dan berbagai negara yang mayoritas
berpenduduk Muslim.

Tetapi, perlu dicatat, itu bukan
berarti bahwa masyarakat di sebuah
negara mengikuti pola pemikiran
dan pandangan yang sama dan
seragam. Pluralitas pemikiran,
pandangan, dan praktik masyarakat
selalu hadir di mana-mana.

Dengan kata lain, meskipun di
sejumlah negara Eropa modern,
banyak masyarakat yang
menginginkan pemisahan agama dari
politik, tetapi banyak juga yang
menginginkan “kembalinya” agama

dalam dunia politik-pemerintahan,
seperti terjadi di zaman Eropa abad
pertengahan.

Sejarah Indonesia dari dulu
hingga kini, sebelum maupun
sesudah kemerdekaan, juga tidak
lepas dari kontroversi relasi agama
(khususnya Islam) dan politik.

Ada kelompok yang menganggap
Islam dan politik adalah dua entitas
yang tidak bisa dipisahkan. Ada juga
yang berargumen Islam dan politik
harus dipisah secara ekstrem.

Yang lain lagi menolak agama
terlibat dalam “politik praktis-
kekuasaan”, tetapi membolehkan
“politik non-praktis”, yaitu sejenis
“politik kerakyatan” di luar negara
atau pemerintah.

Dulu, pada masa penjajahan
Belanda, banyak ulama bekerja sama
dengan kompeni, baik sebagai
penasihat politik-agama seperti Habib
Usman bin Yahya (1822–1913), yang
menjadi penasihat Belanda atas usul
Christian Snouck Hurgronje, sebagai
pejabat pengadilan agama maupun
sebagai petugas keagamaan untuk
mengurusi masjid dan ritual
keislaman.

Tetapi ada juga ulama yang
menolak kongkalikong dengan
Belanda dan memilih menjadi
oposan pemerintah kolonial, yang

menginisiasi perlawanan di sejumlah
daerah.

Setelah Indonesia merdeka, para
elit Muslim terbelah: sebagian pro
“perkawinan” antara Islam dan
politik, sebagian lagi memilih
“perceraian” Islam dan politik.

Era Orde Lama menunjukkan,
kelompok “Islam politik” gagal
meraih panggung kekuasaan setelah
dibekukan oleh Bung Karno.
Fenomena ini berlanjut di zaman Orde
Baru. Pak Harto yang terkenal
sebagai “diktator bertangan dingin”,
juga tidak memberi ruang secuil pun
bagi pertumbuhan kelompok “Islam
politik”.

Waktu itu, Pak Harto hanya
memberi ruang bagi perkembangan
“Islam budaya”, karena itu para aktivis
“Islam politik” (termasuk para
pentolan eks-Masyumi) memilih
bungkam dan tiarap.

Mereka melakukan berbagai
aktivitas pengajian dan pertemuan
keagamaan secara diam-diam, tidak
berani secara terbuka. Karena mereka
tahu, Pak Harto tidak menyukai
kelompok Muslim yang
menggunakan Islam sebagai
“instrumen politik”, yang bisa
mengganggu stabilitas nasional dan
“stabilitas Cendana”.

Penyelenggaraan pemerintahan
daerah telah diamanatkan dalamPasal
18 ayat (1) Undang-Undang Dasar
Negara Republik Indonesia 1945
menyebutkan bahwa “Negara Indonesia
dibagi atas daerah-daerah provinsi dan
daerah provinsi itu dibagi atas kabupaten
dankota, yang tiap-tiap provinsi,
kabupaten dan kota itu mempunyai
pemerintahan daerah, yang diatur
dengan Undang-Undang Nomor 32
tahun 2004 dan telah diperbarui dalam
Undang-Undang 23 tahun 2014 tentang
Pemerintahan Daerah. Sebagaimana
menjelaskan penyelenggaraan urusan
pemerintah di Daerah dilaksanakan
berdasarkan asas Desentralisasi,
Dekonsentrasi, dan Tugas Pembantuan.

Adapun pembagian administratif
di Indonesia terbagi atas Pemerintah
Daerah Provinsi, Kabupaten/Kota,
Kecamatan dan Kelurahan/Desa/Nagari,
dimana pada setiap tingkatan wilayah
tersebut memiliki wewenang dalam
penyelenggaraan administratif wilayah
masing-masing, baik berupa
perencanaan, pembangunan, pembinaan,
serta pengelolaan keuangan, yang
tentunya dilakukan sejalan dengan
peraturan perundang-undangan.
Penyelenggaraan pemerintahan nagari
ini khususnya Sumatera Barat diatur
lebih lanjut pada Peraturan Daerah
Nomor 7 Tahun 2018 tentang Nagari
dan Peraturan Daerah Nomor 8 Tahun
2021 tentang Pemberdayaan
Masyarakat dan Pemerintahan Nagari.

Untuk merealisasikan otonomi
daerah tersebut, suatu daerah
memerlukan pendanaan agar tiap daerah
dapat mengelola potensi daerahnya
dengan baik. Selanjutnya, Undang-
undang Pemerintahan Daerah yang
dikuatkan dengan Undang-Undang
Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa
dan Peraturan Daerah Nomor 7 Tahun
2018 tentang Nagari telah memberikan
kepastian hokum terhadap perimbangan
keuangan desa/nagari dan kabupaten/
kota. Hal ini berkaitan dengan asas
desentralisasi dan otonomi daerah yang
dianut Indonesia serta demokrasi dan
masyarakat yang partisipatif sesuai
konstitusi negara yang merupakan dasar
diberikannya kepastian terhadap
perimbangan keuangan desa/nagari dan
kabupaten/kota.

Berdasarkan aturan yang ada bahwa
sumber anggaran untuk alokasi dana
desa/nagari berasal dari APBD
kabupaten/kota. Komponen APBD
yang dialokasikan sekurang-kurangnya
10% bagian dari dana perimbangan
keuangan pusat dan daerah.
Diberikannya alokasi danadesa/nagari
tersebut seyogyanya perlu dilakukan
pencegahan secara preventif agar tidak
sampai terjadi kepala desa/nagari terseret
ke dalam kasus tindak pidana korupsi.

Faktanya masih banyak perangkat
nagari termasuk kepala nagari, belum
dibekali kemampuan leadership yang

mumpuni, kurangnya kemampuan
manajemen organisasi dan manajemen
tata kelola, dan tertibnya administrasi
nagari, sampai aspek utama, yaitu
pengetahuan anti korupsi dan anti
maladministrasi. Tindak pidana korupsi
terkait pengelolaan keuangan terjadi
lebih banyak disebabkan karena
kacaunya administrasi keuangan tersebut,
karena salah tafsir terhadap peraturan
perundang-undangan yang berlaku atau
ketidakpahaman perangkat nagari
terhadap aturan perundang-undangan
yang berlaku.Imbasnya pelayanan publik
di nagari tidak maksimal, perangkat
atau oknum kepala nagari menjadi
tersangka korupsi dan perbuatan
melawan hukum lainnya, pembangunan
dan kesejahtreraan nagari menjadi lambat,
terlebih hak masyarakat untuk mendapat
pelayanan prima menjadi tinggal angan
semata-mata.

Korupsi juga menyebabkan tidak
efisiennya birokrasi di nagari dan
meningkatnya biaya administrasi dalam
birokrasi. Jika birokrasi telah
dikungkungi oleh korupsi dengan
berbagai bentuknya, maka prinsip dasar
birokrasi yang rasional, efisien, dan
berkualitas akan tidak pernah terlaksana.
Kualitas layanan pasti sangat jelek dan
mengecewakan publik. Hanya orang
yang berpunya saja yang akan dapat
layanan baik karena mampu
menyuap.Keadaan ini dapat
menyebabkan meluasnya keresahan
sosial, ketidaksetaraan sosial dan
selanjutnya mungkin kemarahan sosial
yang menyebabkan jatuhnya para
birokrat.

Menyikapi hal ini harus ada upaya
serius, baik pemerintah pusat dan daerah
untuk terlibat aktif dalam upaya
peningkatan pelayanan publik di nagari,
termasuk mencegah perilaku koruptif
dan mencegah terjadinya
maladministratif.Jangan sampai para
kepala nagari ataupun perangkat nagari
lainnya terus berurusan dengan aparat
penegak hukum, bolak balik di
kepolisian, kejaksaan ataupun
pengadilan karena terjerat kasus hukum
yang efeknya menghambat
pembangunan kesejahteraan masyarakat
nagari itu sendiri.

Pemberantasan korupsi telah
digadang-gadang sejak lama, dan telah
menjadi salah satu fokus utama
pemerintah Indonesia pasca
reformasi.Upaya demi upaya telah
dijalankan, baik dalam mencegah
maupun memberantas tindak pidana
korupsi oleh semua lapisan baik
eksekutif, legislatif dan yudikatif.Begitu
juga dalam hal mencegah dan
memberantas korupsi di tingkat nagari,
yang mana harus melibatkan peran dari
berbagai pihak.

Salah satu upaya yang dapat
dilakukan dalam mencegah timbulnya
maladministrasi dan korupsi di nagari
yaitu dengan meningkatkan sumber
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Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Sebagai salah
seorang masyarakat berpenghasilan
rendah (MBR), Bahrini Pepi Citra
Dewi (36 tahun) sebenarnya sudah
lama mengimpikan bisa punya rumah
sendiri dan membangun rumah
tangga yang sakinah mawaddah
warahmah dengan pria pujaan
hatinya, Bahtiar Efendi (42 tahun)
di rumah milik sendiri yang
memberikan ketentraman hidup.

Ia merasa impian itu tidaklah
berlebihan, karena semenjak menikah
dengan pria pujuaan hatinya, ia hanya
merasa bagai kapal tokang yang harus
bertahan di laut garang dengan
saratnya muatan, lantaran harus
menumpang hidup di rumah ibunya
di Jalan Belitung No 20 A Ulak
Karang Utara, Kecamatan Padang
Utara, Kota Padang, Sumatera Barat
(Sumbar).

Perasaannya itu dipendamnya
hingga bertahun-tahun. Namun
demikian, untuk merobah nasibnya,
sebungkah keyakinan tetap ia
tanamkan dalam jiwanya demi
mewujudkan harapan untuk memiliki
rumah sendiri.

Wanita kelahiran 1 Februari 1987
ini merasa bagai terpetik bungga
Kemboja, ia tak lagi merasa bagai
tongkang di tengah lautan yang
sunsang dalam menampung malang.
Namun, perahu yang dikayuhnya
perlahan mulai di dorong angin mana
kala mendapat kabar tentang program
Kredit Pemilikan Rumah (KPR)
Fasilitas Likuiditas Pembiayaan
Perumahan (FLPP) yang diluncurkan
pemerintah semenjak tahun 2010
lalu.

Wanita yang akrab disapa Pepi
ini bersama sang suami berupaya
mencari informasi ke sana ke mari,
terutama tentang persyaratan bisa
mendapatkan KPR FLPP dan cara
mendaftarnya.

Ladang mimpi Pepi seolah terasa
mekar mana kala ia mendapat
informasi tentang Perumahan Batang
Anai City Residence, Batang Anai,
Katapiang, Kabupaten Padang
Pariaman.

Kata ibu dari tiga orang anak
ini ketika diwawancarai Koran Harian
Khazanah, Sabtu 4 Februari 2023,
begitu mendapat informasi bahwa
ada perumahan yang sedang dibangun
untuk masyarakat berpenghasilan
rendah, ia pun berupaya
menghubungi kantor pemasarannya
di Jorong Petak Korong Talao
Mundam No. 5 Batang Anai,
Katapiang, Padang Pariaman.

“Dari pihak perusahaan saya
mendapat informasi tentang cara
mendaftar dan syarat-syarat yang
harus dipenuhi, termasuk dengan luas
bangunan sebesar 36 M², dengan
2 kamar tidur dan  1 kamar mandi,
yang berada di lahan seluas 78 M².

Perlahan namun pasti, akhirnya
Pepi bersama sang suami yang bekerja
sebagai sopir pribadi salah seorang
anggota DPRD Kota Padang tersebut
berupaya memenuhi berbagai
persyaratan yang ditetapkan.

Akhirnya kata Pepi, pada tanggal
9 Oktober 2018 akad krediti
kepemilikan rumah yang diajukannya
disetujui, dimana bank BTN Kantor
Cabang Padang, Sumatera Barat
(Sumbar) adalah sebagai pembiayaan
perumahan berbasis tabungan.

Bermodal uang yang diperoleh
suaminya dari tetes keringat yang
mengalir, Pepi pun rutin mencicil

kredit rumahnya itu dari bulan ke
bulan sebesar Rp976.000 melalui
rekening Bank Tabungan Negara
(BTN) Kantor Cabang Padang.

Semenjak bisa memiliki rumah
sendiri itu kata Pepi, ia bersama suami
dan anaknya tak lagi melangkah
dalam meraba yang maya. Ia tak jua
berjuang mengukir nasib mengurai
duka. Karena dari penghasilan
suaminya sebagai seorang sopir
pribadi, ia berupaya rutin membayar
cicilannya melalui rekening bank
BTN 0000901500752670.

Namun, semenjak pemerintah
untuk pertama kalinya mengumumkan
dua kasus pasien positif Corona Virus
Disease 2019 (COVID-19) ditemukan
di Indonesia, Pepi mengaku perlahan
mulai kesulitan untuk membayar
cicilan rumahnya. Apalagi semenjak
korban yang positif terjangkit COVID-
19 terus bertambah, ditambah lagi
pasca pemerintah mengambil berbagai
kebijakan dalam menekan lajunya
angka paparan COVID-19, diantaranya
adalah dengan mengeluarkan surat
edaran yang berisi kebijakan bekerja
dari rumah atau work from home
bagi para pegawai.

Seperti diketahui, kebijakan
tersebut diambil pemerintah untuk
menekan angka penularan wabah
COVID-19. Bahkan agar laju
perkembangan virus ini dapat ditekan,
sebagai bentuk pencegahan
meluasnya virus corona, beberapa
instansi pemerintahan dan perkantoran
swasta mengeluarkan kebijakan
bekerja dari rumah yang dikenal
dengan istilah work from home
(WFH) untuk karyawannya. Ini
berlaku pula sampai ke daerah-daerah
yang ada di Indonesia.

Pepi tak menyesali fakta itu,
walau berimbas besar pada suaminya
yang akhirnya benar-benar bekerja
dari rumah alias diberhentikan dari
pekerjaannya, namun ia mencoba
memahami bahwa apa yang tengah
terjadi merupakan kehendak Illahi.

Namun bersama berjalannya
waktu, keadaan kian memburuk,
korban yang terpapar COVID-19 di
Sumatera Barat (Sumbar) kian
meningkat. Sementara itu, semenjak
hanya di rumah saja,  suaminya pun
mulai kehilangan penghasilan
bulanannya. Nyaris kehidupan
ekonomi Pepi bersama keluarga
terseok-seok.

Beriringan dengan itu Pepi mulai
goyah, karena perekonomiannya
mulai susah. Untunglah suaminya
selalu mengingatkan tentang perlunya
berserah diri kepada Allah, dalam
kondisi di luar kendali manusia seperti
yang dialaminya.

“Pasrah bukan berarti menyerah
dan putus asa. Jika ada suatu ujian
atau masalah yang rumit, kita wajib
berserah diri kepada Allah dengan
terus berdoa memohon petunjuk dan
kemudahan. Usaha dan doa
sepatutnya diserahkan kepada Allah
SWT. Allah yang akan mengatur
kapan usaha dan doa akan terkabul.
Allah tahu yang terbaik untuk hamba-
hamba-Nya,” begitu pesan sang suami
selalu mengingatkan.

Sembari berserah diri pada Allah,
Papi bersama suaminya mulai
memikirkan bagaimana agar cicilan
rumahnya tidak menimbulkan
masalah, karena tak lagi mampu
dibayar. Ia lalu berusaha menghubungi
Etek-nya (adik ibunya) yang bernama
Yulinar (53 tahun), yang juga belum

Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk melalui program Kredit Pemilikan Rumah (KPR) Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP) yang diluncurkan pemerintah semenjak tahun
2010 lalu, terbukti berhasil menjadikan jutaan keluarga untuk memiliki rumah. Melalui KPR FLPP itu bank BTN pun menjadi yang terdepan dalam penyaluran rumah subsidi dan mewujudkan
mimpi masyarakat kecil untuk memiliki rumah.

dan ibunya Almarhumah Aminah
beserta tiga orang saudara
perempuannnya di rumah KPR BTN
di Jalan Padang Pariaman, Perumnas
Siteba, Kecamatan Nanggalo, Kota
Padang tersebut isteri dari Zulfadli
ST ini berupaya memilih padanan
kalimat bijak untuk mengungkapkan
rasa syukurnya.

Wanita lulusan Manajemen
Komputer AMIK YPTK Padang yang
saat ini menggeluti bisnis konveksi
ini pun menghela nafas panjang
sembari sesekali menunduk ketika
wartawan Koran Harian Khazanah
pada Minggu 29 Januari 2023,
mencoba mengulik kenangan masa
lalunya tinggal di Perum Perumahan
Nasional (Perumnas) Siteba, dimana
Bank Tabungan Negara (BTN) Persero
Tbk, khususnya bank BTN Kantor
Cabang Padang, Sumatera Barat
(Sumbar) sebagai pembiayaan
perumahan berbasis tabungan.

Ia mengatakan, rasa syukur pantas
untuk ia ucapkan, karena melalui
pembiayaan perumahan berbasis
tabungan yang diberikan bank BTN,
akhirnya ia bersama ayah dan ibunya
beserta tiga orang saudara
perempuannnya bisa mewujudkan
mimpi memiliki rumah di Kota
Padang, yang merupakan ibukota
Provinsi Sumatera Barat.

“Jadi itulah sebabnya mengapa
saya bersama saudara harus bersyukur,
karena kami tak pernah
membayangkan akan bisa memiliki
rumah di Kota Padang, yang
merupakan ibukota Provinsi Sumbar.
Ayah dan ibu saya sendiri sebenarnya
berasal dari luar Kota Padang, yaitu
dari Batusangkar, Kabupaten Tanah
Datar yang datang untuk merantau
ke Kota Padang,” katanya.

Bahkan kata Jusni, kalaulah dalam
agama yang dianutnya, Islam, tidak
mengharamkan manusia bersujud
pada manusia untuk mengungkapkan
rasa terima kasih atau sebagai     bentuk
penghormatan,     maka ia akan
bersujud pada para manajemen Bank
Tabungan Negara (BTN) Persero Tbk.

memiliki rumah.
“Etek saya ini pernah beberapa

kali mengajukan permohonan untuk
kredit kepemilikan rumah, namun
belum juga terkabulkan. Kepada Etek
Yul, saya menewarkan agar dia mau
melanjutkan cicilan rumah di Batang
Anai City Residence, Batang Anai,
Katapiang, Blok L No 21 tersebut,”
kata Pepi.

Setelah berkonsultasi dengan
suaminya, Jonizar Faisal (57 tahun),
akhirnya Yulinar yang selama ini
mengontrak rumah di Jalan
Pemancungan, Kelurahan Pasa
Gadang, Kecamatan Padang Selatan,
Kota Padang akhirnya memutuskan
untuk melanjutkan kredit rumah
tersebut dan menempatinya bersama

empat orang anaknya terhitung sejak
bulan Juni 2021.

Yulinar bersama suaminya yang
berprofesi sebagai pedagang sambal
itu merasa bersyukur, karena di rumah
itu ia bisa melangsungkan pesta
pernikahan putri tertuanya, Anisa
Fatimah, pada bulan Februari 2022.

“Untung kami bisa menempati
rumah di Batang Anai City Residence
tersebut. Kalau tidak, kami tak bisa
membayangkan bagaimana
melangsungkan pesta pernikahan putri
kami di rumah kontrakan yang kecil
dan sempit,” kata Yulinar pada Koran
Harian Khazanah, Minggu 5 Februari
2023.

Kini Yulinar bersa suami dan
anak-anaknya mulai merangkai
kenangan manis di rumah KPR FLPP
dimana bank BTN Kantor Cabang
Padang adalah sebagai pembiayaan
perumahan berbasis tabungan.

Nasib baik ternyata juga dialami
Bahrini Pepi Citra Dewi bersama
Bahtiar Efendi dan anak-anaknya.
Berkat rangkaian doa-doa yang terus
dipanjatkanya pada Allah, pasca
suaminya kehilangan pekerjaan dan
memutuskan untuk melanjutkan
cicilan kredit rumah pada Eteknya,
ternyata pada awal tahun 2022
suaminya dapat tawaran pekerjaan
untuk menjaga dan merawat Villa
Anggrek dan kebun yang berada di
daerah Aia Dingin Lubuk Minturun,
Kecamatan Koto Tangah, Kota
Padang.

Pepi bersama suaminya juga
merasa beruntung, pemilik villa yang
merupakan seorang pengusaha
berdomisili di Jakarta itu juga
memberikan padanya sebuah rumah
untuk ditempati, yang berada tak
jauh dari villa tersebut.

Rasa bangga dan bahagia juga
diungkapkan Jusni Armaini A.Md
(50 tahun) karena akhirnya
keluargannya bisa memiliki rumah
melalui KPR Bank BTN.

Saat kembali membolak balik
lembaran sejarah yang dilaluinya
bersama ayahnya Almarhum Bustami

“Berkat KPR Bank BTN akhirnya
harapan keluarga kami menjadi
kenyataan, hasrat memiliki rumah
di Kota Padang ternyata tak hanya
sekedar mimpi, namun bisa terbukti,”
kata Jusni.

Sementara itu Direktur Utama
Bank BTN, Haru Koesmahargyo,
seperti dikutip dari berita satu.com
menyebutkan, Bank BTN
berkomitmen dan akan terus
berkontribusi dalam perannya menjadi
mitra pemerintah untuk menyediakan
perumahan layak bagi masyarakat.

Kata Heru, sebagai bank pertama
yang didaulat pemerintah membantu
masyarakat dalam hal pembiayaan
perumahan, Bank BTN tak berhenti
berinovasi dan mengembangkan
produk KPR agar mudah dijangkau
seluruh segmen masyarakat.

“Kami akan selalu memberikan
yang terbaik bagi nasabah,
mendukung pemerintah dalam
misinya menyejahterakan masyarakat
dan menjadikan Bank BTN sendiri
sebagai Bank KPR terbaik di
Indonesia maupun di Asia Tenggara,”
kata Heru pada wartawan.

Heru juga mengatakan bahwa
saat ini semua bank berkompetisi
untuk dapat memenangkan pasar KPR
Sejahtera, karena itu Bank BTN
dengan pengalaman yang panjang
memberikan kualitas pelayanan kredit
yang lebih baik dan cepat akan
menjadi nilai tambah.

Dikatakannya, bank BTN terus
mencari pasar yang potensial untuk
penyaluran KPR Sejahtera FLPP
maupun program KPR Subsidi yang
lain. Untuk itu, bank BTN tengah
melakukan kajian terutama bagi
pekerja sektor informal seperti
pedagang pasar, nelayan, dan lain
sebagainya.

Menurut Heru, bank BTN
menjadi yang terdepan dalam
penyaluran rumah subsidi, karena
pihaknya mengoptimalkan seluruh
kanal distribusi untuk KPR Sejahtera,
bekerja sama dengan developer, para
agen properti serta menyelenggarakan
akad KPR Sejahtera secara massal
di seluruh kantor cabang Bank BTN.

Untuk memperlancar proses
penyaluran KPR Sejahtera kata Heru,
BTN akan melakukan upaya jemput
bola, seperti kerja sama dengan swasta
maupun instansi yang memiliki
debitur potensial sesuai dengan
persyaratan Bank BTN, menggandeng
para developer yang mulai aktif
melakukan penjualan dan membuka
lahan baru untuk dibangun rumah
subsidi.

Heru juga mengatakan bahwa
sejak pertama kali diluncurkan pada
tahun 2010 hingga 20 April 2022,
penerima manfaat program Fasilitas
Likuiditas Pembiayaan Perumahan
(FLPP) sudah tembus satu juta debitur.
Dalam kurun waktu tersebut telah
tercapai 1.000.609 debitur dengan
nominal pembiayaan sebesar Rp81,51
triliun.

Sementara itu Direktur Consumer
BTN Hirwandi Gafar, seperti dikutip
dari republika.co.id mengatakan,
untuk tahun 2023 ini PT Bank
Tabungan Negara (Persero) Tbk
menargetkan penyaluran KPR FLPP
dan Tapera sebesar Rp27,337 triliun.
Adapun target tersebut diasumsikan
dengan harga rumah sekitar Rp150
juta per unit kepada 182.250 unit.

Kepada wartawan Hirwandi Gafar
mengaku optimis dapat mencapai
target penyaluran pembiayaan untuk
KPR subsidi tersebut seiring dengan
masih tingginya permintaan rumah,
khususnya bagi rumah subsidi di
Indonesia. Apalagi kata dia, backlog
perumahan saat ini masih sangat
tinggi mencapai 12,75 juta unit.

Foto kenangan Pepi bersama ibu dan eteknya (adik ibunya) di rumah KPR FLPP Perumahan Batang
Anai City Residence, Batang Anai, Katapiang, Kabupaten Padang Pariaman usai akad krediti
kepemilikan rumah yang diajukannya disetujui pada tahun 2018 lalu.

Pepi dengan latar belakang rumah yang akhirnya cicilan kreditnya dilanjutkan oleh Eteknya (adik
ibunya) tahun 2021 lalu.

Pemasangan pagar di rumah KPR FLPP Perumahan Batang Anai City Residence, Batang Anai, Katapiang, Kabupaten Padang Pariaman
pasca cicilannya dilanjutkan Yulinar tahun 2021 lalu.
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Pemkab Solsel Dorong BUMNag Garap Bisnis Jaringan Internet

penyediaan layanan internet,
dengan metode kerjasama dengan
Badan Usaha Milik Nagari
(BUMNag).

Sementara Wali Nagari Pakan
Rabaa Timur, Nasril,
menyampaikan sebelumnya telah
melakukan kerja sama dalam
penyedia internet lain di
daerahnya, namun selalu ada
kendala.

Polisi Gerebek Tambang Emas Ilegal di Solok
ilegal di daerah itu yang telah
berjalan selama beberapa minggu,”
kata dia, Jumat (3/2).

Usai memperoleh informasi
itu, AKP Evi Wansri langsung
mengerahkan anggotanya pada
Rabu (1/2) sekitar pukul 14.00
WIB untuk menyelidiki ke lokasi,
guna memastikan kebenarannya.

“Hingga akhirnya, sekitar
pukul 15.00 WIB, petugas sampai
di lokasi dan menemukan delapan
orang terduga pelaku,” tuturnya.

Dia merinci, enam dari
delapan pelaku diduga berperan
sebagai pekerja. Sementara dua
pelaku lainnya berperan sebagai
pemilik atau yang mendanai
kegiatan tambang emas ilegal itu.

“Di mana, enam orang diduga
berperan sebagai pekerja dan dua

orang pemilik atau yang mendanai
kegiatan penambangan emas yang
diduga ilegal itu,” sebutnya.

Lebih jauh diterangkan AKP
Evi Wansri, para pekerja tambang
bekerja atas suruhan dari pemilik
atau yang mendanai, berinisial
K dan F, lebih kurang sejak awal
Januari 2023 lalu.

Mereka melakukan kegiatan
penambangan emas dengan
menggunakan zat air raksa dan
membuat terowongan dengan
mengali tanah untuk mencari
emas.

“Saat ini para pekerja dan
pemilik modal telah diamankan
di Polres Solok Kota untuk
dilakukan proses hukum
selanjutnya,” tegas dia.

Selain meringkus para pelaku,

‘“Insha Allah Februari ini akan
dilakukan kerjasama dengan
ICON+, dengan berlangganan
bandwidth 100 mbps. Dengan
perkiraan akan melayani 200
rumah pada 4 jorong,” katanya.

Nasril juga menargetkan pada
tahun ini tidak ada lagi daerah
blankspot seluruh jorong yang
ada di Nagari Pakan Rabaa Timur.
n net/ajo faisal budimannet/ajo faisal budimannet/ajo faisal budimannet/ajo faisal budimannet/ajo faisal budiman

Satpol PP Tegur
Pemilik Kafe

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Satpol PP menegur pemilik kafe yang
menggelar live music di bibir Pantai Padang, tepatnya di
depan Lapau Panjang Cimpago (LPC), Kecamatan Padang
Barat, Kota Padang.

Tindakan persuasif berupa teguran secara humanis tersebut
dilakukan petugas penegak Perda itu pada Kamis (2/2) dini
hari kemarin, sekitar pukul 00.10 WIB.

Pemilik usaha tersebut dinilai telah melanggar Perda Nomor
11 Tahun 2005 tentang Trantibum dan Perda Nomor 5 Tahun
2012 tentang Tanda Daftar Usaha Pariwisata.

“Pemilik kita ingatkan lagi agar tidak menggunakan live
music yang dapat mengganggu Trantibum di Kota Padang,”
ujar Kabid P3D Satpol PP Kota Padang, Rio Ebu Pratama,
Jumat (3/2).

Lebih lanjut dikatakan Rio, tidak ada larangan bagi
pengusaha untuk menggelar live music di tempat usahanya.
Hanya saja, ada tempat dan aturan yang mengatur hal itu.

“Yang jelas setiap tempat usaha yang menggunakan live music
harus memiliki izin untuk itu, karena memiliki risiko gangguan
trantibum,” kata dia menjelaskan.

Sementara itu Kepala Satpol PP Kota Padang, Mursalim menyebut,
setiap pemilik usaha yang menyelenggarakan usaha kepariwisataan
harus mendapatkan izin dari Wali Kota Padang. n hanhanhanhanhan

Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Tim Opsnal
Satreskrim Polres Solok Kota
menggerebek tambang emas tanpa
izin (ilegal) di Nagari Sibarambang,
Kecamatan X Koto Diatas,
Kabupaten Solok.

Dalam penggerebekan yang
dilakukan pada Rabu (1/2) sekitar
pukul 15.00 WIB itu, polisi
menangkap delapan orang pria
yang diduga sebagai pelaku
tambang emas ilegal.

Kasat Reskrim Polres Solok
Kota, AKP Evi Wansri mengatakan,
dari delapan orang tesebut, enam
di antaranya merupakan warga
Tasikmalaya, Jawa Barat dan dua
lainnya warga Kabupaten Agam.

“Kasus ini terungkap berawal
dari informasi warga yang menyebut
ada dugaan penambangan emas

polisi juga menyita barang bukti
berupa satu unit mesin genset
warna kuning, satu unit mesin
pemecah batu merk Ryu warna
hijau.

Tak hanya itu, polisi juga
menyita barang bukti lainnya
berupa satu unit mesin blower
warna hijay dan satu botol air
raksa dengan volume satu ons.

“Mereka diduga melanggar
Pasal 158 Undang-undang Nomor
3 Tahun 2020 tentang Perubahan
Atas Undang-undang Nomor 4
Tahun 2009 tentang Mineral dan
Batu Bara,” ucapnya.

“Dengan ancaman hukuman
penjara paling lama lima tahun
dan denda paling banyak Rp100
miliar,” sambung dia mengakhiri.
n rijalrijalrijalrijalrijal

Perserosi Kota Bukittinggi Pi-
lot Project Asuransikan Atlet

Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah--
Melihat atlet sewaktu latihan atau
saat bertanding ada yang cedera
ringan maupun cedera berat, secara
kondisi fisik tentu mempengaruhi
untuk kelanjutan atlet itu sendiri.
Dengan kepeduliaan yang dalam,
Shabirin Rachmat, S.Sos Ketua
Umum Persatuan Olahraga Sepatu
Roda Seluruh Indonesia
(Perserosi) Kota Bukittinggi
memikirkan penanganan medis
para atlet ketika mengalami
insiden.

Kepada wartawan Khazanah,
Minggu (5/2) Shabirin Rachmat
menjelaskan potensi  insiden
cukup tinggi dialami para atlet
sepatu roda, sehingga jika tidak
ditangani secara baik berdampak
fatal bagi kesehatan dan kondisi
atlet itu sendiri.

Maka dari itu berinisiatif
memberikan asuransi jiwa kepada
seluruh atlet dan pelatih sepatu
roda Kota Bukittinggi, sebagai
tanda simbolis pemberian asuransi
jiwa akan diberikan kepada atlet
sepatu roda siswa Sekolah Dasar
Negeri (SDN) 02 Percontohan,
Senin (6/2) yang mewakili atlet
lainnya.

Shabirin Rachmat yang
diamanahkan sebagai ketua
Perserosi Kota Bukittinggi,
tentunya juga memikirkan
keadaan kondisi atlet agar tetap
prima dalam latihan maupun
dalam bertanding. Karena cabang
olahraga sepatu roda Kota
Bukittinggi selalu mendulang
banyak medali emas, perak, juga
perunggu dan disegani lawan di
setiap arena pertandingan.

Pemberian santunan asuransi
jiwa kepada seluruh atlet dan
pelatih sepatu roda Kota
Bukittinggi sepenuhnya
ditanggung Shabirin Rachmat
yang juga sebagai  Wakil Ketua
Komisi I DPRD Kota Bukittinggi
fraksi partai Gerindra, asuransi jiwa
atlet ini merupakan pilot project
cabang olahraga sepatu roda yang
mungkin nantinya dapat diikuti
atlet cabang olahraga lainnya

untuk mendapat asuransi jiwa,
ucap Shabirin Rachmat.

Sementara itu Indra Harisman
salah seorang pelatih cabang
olahraga sepatu roda Kota
Bukittinggi menyambut baik niat
Shabirin Rachmat Ketua Umum
Perserosi Kota Bukittinggi
memikirkan penanganan medis
para atlet ketika mengalami
insiden. Cabang olahraga sepatu
roda dengan beberapa kategori
dan nomor kelas tentu dihadapkan
pada rintangan dan kecepatan
melaju menggunakan sepasang
sepatu beroda.

Dengan kecepatan melaju
kencang diatas sepatu roda,
tentunya ada potensi insiden
cukup tinggi dialami para atlet
sepatu roda, sehingga jika tidak
ditangani secara baik berdampak
fatal bagi kesehatan dan kondisi
atlet itu sendiri. Jadi dengan
adanya santunan asuransi jiwa,
atlet dan pelatih terbantu dalam
pembiayaan untuk berobat.

Dikatakan Indra Harisman,
hingga saat ini sebanyak 14 orang
atlet sepatu roda Kota Bukittinggi
dari usia dini Taman Kanak-
Kanak, Sekolah Dasar hingga
siswa Sekolah Menengah Atas
(SMA), para atlet hebat dan
berbakat itu telah mengikuti
kejuaraan lokal dan nasional,
Alhamdulillah menjuarai kejuaraan
berkelas.

Untuk mendapatkan hasil
maksimal pada Porprov 2023, atlet
sepatu roda Kota Bukittinggi jauh
hari sudah berlatih dan juga
mengikuti berbagai kejuaraan,
seperti bulan lalu mengikuti
Kejuaraan Nasional di Siak
Provinsi Kepri, guna mengevaluasi
latihan-latihan yang rutin kita
laksanakan. Tentunya target
Perserosi Kota Bukittinggi dapat
banyak memperoleh medali emas,
perak dan perunggu. Indra
Harisman optimis para atlet sepatu
roda Kota Bukittinggi berpeluang
besar untuk memboyong medali
pada setiap kelas yang diikuti
nantinya. n iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb
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Ikatan Keluarga Talu Sinuruik Kajai
Kota Padang Kembali Bergerak
Padang, Khazanah—Untuk lebih
memperkuat persatuan dan
silaturrahmi, masyarakat dari
Kenagarian  Talu, Sinuruik, dan
Kajai yang di kota Padang tang
tergabung dalam Ikatan Keluarga
Talu Sinuruik Kajai (IKTSK) Kota
Padang, menggelar silaturahmi dan
musyawarah di Gedung Musium
Adityawarman Taman Melati,
Padang pekan lalu.

Kegiatan tersebut digelar dengan
mengusung tema,”Dengan
Musyawarah dan silahturahmi Kita
Bangun Semangat Kekeluargaan”.

Prof. Fuji Astuti, M.Hum selaku
ketua pelaksana dari kegiatan
tersebut mengatakan, kegiatan
tersebut bertujuan untuk mempererat
silaturahmi yang sudah beberapa
tahun masyarakat  IKTSK di Kota
Padang tidak dapat bertemu karena
pandemi Covid-19.

“Baru sekarang masyarakat
IKTSK kota Padang ada waktu
untuk disatukan dalam acara
silaturahmi dan musyawarah
IKTSK,” kata Fuji Astuti, Sabtu (4/
2) siang.

Dikatakan Fuji Astuti,
sebenarnya organisasi IKTSK
tersebut sudah ada sejak lama, hanya
saja karena peristiwa Pandemi
Covid-19 semua aktivitas ditiadakan
atau terhenti.

“Karena pandemi sudah tidak
ada lagi maka kita merasa perlu
kembali untuk menjalin silaturahmi
dan dimulai dengan membentuk

panitia kecil,” kata dia.
Selanjutnya kata dia, dalam

kegiatan tersebut di samping
untuk silahturahmi juga
direncanakan akan membentuk
pengurus yang baru, karena
ketua yang lama sudah lanjut
usia, dengan harapan semoga
aktivitas aktivitas yang sudah
ada kemaren bisa di lanjutkan
kembali.

“Alhamdulillah anggota
IKTSK berjumlah 200 orang
lebih dan insyaallah mereka
hadir semua meski cuaca hujan,”

katanya lagi.
Selama ini kegiatan-kegiatan

yang di laksanakan IKTSK adalah
kegiatan rutin, seperti, pertemuan
setiap bulan dengan mengadakan
arisan , pertemuan kegiatan dengan
mahasiswa yang sesuai dengan
kepiawaiannya.

“Program ini rencananya akan
kita bentuk lagi , dan program
kedepan tergantung kepada ketua
terpilih,” beber Fuji.

Adapun kegiatan lainnya yang
dilaksanakan selama  berupa,
melihat keluarga yang sakit,

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Aro, Aro, Aro, Aro, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Dalam
mengentaskan daerah-daerah tanpa
sinyal yang berada di Kabupaten
Solok Selatan (Solsel), pemerintah
daerah setempat berupaya
mendorong Badan Usaha Milik
Nagari (BUMNag) menggarap
bisnis jaringan internet.

Ini dikatakan Sekretaris Daerah
Kabupaten Solok Selatan
Syamsurizaldi di Padang Aro, Sabtu
(04/02).

Syamsurizaldi mengatakan,
pihaknya mendukung dan
mendorong BUMNag yang di
wilayahnya terdapat daerah sulit
sinyal telekomunikasi untuk
menjadikan telekomunikasi sebagai
salah satu unit usaha.

Ia menyebutkan, ini adalah
kesempatan usaha baru bidang
telekomunikasi, penyediaan jaringan
internet untuk daerah sulit sinyal.

“Peluang dalam kerja sama ini,
selain nagari bisa turut membantu
kebutuhan masyarakat akan
telekomunikasi juga berpeluang
menghasilkan pendapatan bagi
nagari,” katanya.

Dikatakan, sebelumnya, Solok
Selatan telah melakukan kerja sama
penyediaan jaringan dengan PT
Indonesia Comnet Plus alias
ICON+ pada titik daerah yang tidak
tercover sinyal telekomunikasi alias
blankspot, yang mencakup
pengadaan jaringan,
pengembangan, dan pemeliharaan
jaringan telekomunikasi.

Menindaklanjuti kerja sama
tersebut, Dinas Kominfo lakukan
sosialisasi pengentasan blankspot
melalui infrastruktur jaringan
ICON+, yang merupakan anak
usaha PT PLN, kepada camat,
wali nagari dan BUMNag pada
daerah susah dan sulit sinyal.

Pengentasan blankspot ini
kata dia, juga merupakan bagian
dari visi dan misi Bupati dan
Wakil Bupati kita dalam
mewujudkan pembangunan di
Solok Selatan.

Sementara itu mitra ICON+
di Solok Selatan, Rifo Rinaldi,
turut menceritakan alasan
bergabung perusahaan BUMN
itu.

“Alasan dasar saya bergerak
dalam penyediaan internet di
Solok Selatan, karena ini (internet)
sudah menjadi kebutuhan. Saat
ini rata-rata pengeluaran
langganan internet sekitar 150
ribu perbulan, jika diakumulasi
satu keluarga bahkan bisa
melebihi kebutuhan pokok,”
jelasnya.

Atas pemikiran tersebut, dia
mencoba merintis dengan menjadi
bagian dari ICON+, menyediakan
layanan internet murah kepada
masyarakat.

Untuk turut berkontribusi
dalam pengentasan blankspot,
dirinya saat ini membuka diri
untuk melakukan pendampingan
pada nagari-nagari, dalam

meninggal, yang punya hajatan,
musibah di kampung biasanya
kita beri bantuan kepada warga
warga yang terkena musibah.

Dijelaskan Fuji, untuk
pemilihan ketua nantinya  masing
masing, akan diambil 5 orang
perwakilan dari tiga Nagari, Nagari
Kajai, Talu, dan Sinuruik.

Ikut hadir dalam giat ini, Rajo
Denuh orang Kajai Talu, Direktur
Rumah Sakit M.Djamil Padang,
mantan Bupati Pasaman, Rajudin,
dan sejumlah warga IKTSK
lainnya. n novrizal sadewanovrizal sadewanovrizal sadewanovrizal sadewanovrizal sadewa

BNNP Sumbar Bekuk 3 Remaja Bawa 24 Kg Ganja
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Badan
Narkotika Nasional Provinsi
(BNNP) Sumbar menangkap tiga
remaja warga Payakumbuh yang
menjadi kurir pembawa 24
kilogram ganja kering.

Kepala BNNP Sumbar,
Brigjen Pol Sukria Gaos
mengatakan, ketiga pelaku yang
merupakan warga Kota
Payakumbuh itu masing-masing
bernama Agil (18), Abim (19)
dan Vardo (20).

Dia menjelaskan, ketiga kurir
narkoba itu ditangkap di Jalan
Lintas Bukittinggi-Medan Km
7 Padang Hijau Gadut,
Kecamatan Tilatang Kamang,

Kabupaten Agam.
“Mereka kita amankan pada

hari Jumat tanggal 20 Januari
2023 lalu sekira pukul 03.00
WIB,” ungkap Brigjen Pol Sukria
Gaos dalam keterangan persnya,
Kamis (2/2).

Ia menjelaskan, penangkapan
pelaku atas informasi masyarakat,
bahwa akan ada pengiriman
narkotika yang diduga jenis ganja
itu dari Panyabungan ke Kota
Bukittinggi.

“Atas informasi tersebut, Tim
Bidang Pemberantasan BNNP
Sumbar langsung melakukan
penyelidikan di daerah itu,”
ucapnya.

“Kemudian kita melakukan
razia dan memeriksa setiap mobil
yang hendak melintas menuju Kota
Bukittinggi,” lanjut Sukria.

Kemudian, kata dia, mengetahui
adanya razia, mobil yang dibawa
pelaku berbalik arah lagi dan
melarikan diri.

“Dengan kesigapan anggota
kita, mereka akhirnya berhasil
diringkus ketiga orang pelaku

penyalahgunaan narkotika
diduga jenis ganja,” ungkapnya.

Setelah diinterogasi,
ketiganya mengakui bahwa
mereka bertiga telah menjemput
narkotika bentuk tanaman
diduga jenis ganja di
Panyabungan sebanyak dua
karung plastik besar.

Di mana, di dalam karung
plastik besar itu berisi 35 paket

besar narkotika golongan I jenis
ganja. Setelah dilakukan
penimbangan dengan berat kotor
sekitar 24 kilogram lebih.

Untuk saat ini kata Sukria,
ketiga pelaku sudah diamankan
di kantor BNNP Sumbar untuk
pemeriksaan lebih lanjut.

Atas perbuatannya, ketiga
tersangka dijerat Pasal 115 Ayat
(2) Jo Pasal 114 ayat (2) Jo Pasal

111 Ayat (2) Jo Pasal 132 ayat
(1) UU No 35 Tahun 2009
tentang Narkotika.

“Dengan ancaman pidana
mati, pidana penjara seumur
hidup, atau pidana penjara
paling singkat 6 tahun dan
paling lama 20 tahun, denda
paling banyak Rp10 miliar dan
paling sedikit Rp1 miliar,”
pungkasnya. n hanhanhanhanhan

SILATURAHMI - Ikatan Keluarga Talu Sinuruik Kajai (IKTSK) Kota Padang, menggelar silaturahmi
dan musyawarah di Gedung Musium Adityawarman Taman Melati, Padang (28/1) yang lalu.
(foto:Ist).

BERSAMA - Atlet bersama ketua Perserosi Kota Bukittinggi. (Foto
: Iwin SB)

SEKDA - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Solok Selatan
Syamsurizaldi. (ist)
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Pemko Padang Siapkan RDTR Tahun 2023-2043

wilayah administrasi Kota Padang
memiliki luas 69.431,46 hektare.

Dalam RDTR Kota Padang
tahun 2023-2043 ini, kata Hendri,
pihaknya menyiapkan dua pola
RDTR. Yaitu pola ruang budidaya
seluas 23 hektare atau 33 persen
dari luas Kota Padang.

“Di antaranya mencakup
perumahan kepadatan sedang seluas
13 persen atau 9 hektare, tanaman
pangan 2,5 hektare atau 3,74 persen,
dan perkebunan seluas 1,8 hektare
atau 2,5 persen,” tuturnya.

Kemudian untuk pola ruang
lindung seluas 46 hektare atau
64,4 persen dari luas Kota Padang.

Di antaranya mencakup hutan
lindung seluas 12 hektare atau
18 persen, suaka margasatwa
seluas 25 hektare atau 36 persen
dan rimba kota seluas 6,5 hektare
atau 9 persen.

Dijelaskan, RDTR Kota Padang
tahun 2023-2043 memiliki
beberapa tujuan, di antaranya
menjadikan Kota Padang sebagai
pusat pelayanan publik yang
terpadu yang berbasis mitigasi
bencana.

Kemudian menjadikan Kota
Padang sebagai pusat pendidikan
skala regional yang didukung
penyediaan permukiman perkotaan
dan perdagangan dan jasa yang
berbasis mitigasi bencana dan
ekologis.

“Selanjutnya menjadikan
Padang sebagai gerbang
perekonomian skala nasional, serta
mewujudkan Padang sebagai
pusat industri skala nasional,”
ucapnya.

Tak hanya itu, RDTR ini juga
diharapkan menjadikan Kota
Padang sebagai pusat perikanan
dan pariwisata skala regional yang
berdaya saing, berkelanjutan dan
berbasis mitigasi bencana.

Hendri berharap, dengan
disampaikannya RDTR ini, dapat
menjadi pedoman bagi Pemko
Padang untuk mencapai target
pembangunan dalam jangka
waktu dan lingkup tertentu.

“Kita juga mengharapkan
dukungan dari Kementerian ATR/
BPN untuk mendukung
percepatan pelaksanaan RDR ini,”
harapnya.   khzkhzkhzkhzkhz

Langkan

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pemko
Padang telah menyiapkan
Rencana Detail Tata Ruang
(RDTR) tahun 2023-2043. Ini
dikatakan Wali Kota Padang,
Hendri Septa, kemarin.

Menurut Hendri Septa, dalam
RDTR itu Pemko Padang
menyiapkan dua pola RDTR
yang terdiri dari pola ruang
budidaya seluas 23 hektare atau
33 persen, dan pola ruang
lindung seluas 46 hektare atau
sekitar 66,4 persen.

Kata Hendri Septa, hal itu juga
diungkapkannya Rapat
Koordinasi Lintas Sektoral, yang
dilaksanakan oleh Direktorat
Jenderal Tata Ruang Kementerian
Agraria dan Tata Ruang (ATR),
Badan Pertanahan Nasional
(BPN), di Hotel Sutasoma, Jakarta,
Rabu (1/2).

Dia menjelaskan, berdasarkan
surat keputusan (SK) Wali Kota
Padang Nomor 378 Tahun 2021
tentang Wilayah Perencanaan
Rencana Detail Tata Ruang,

Komite IV DPD RI Dukung Upaya BI
Tangani Inflasi dan UMKM
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Inflasi
Sumatera Barat tahun 2022 sebesar
7,43 persen yang tertinggi di
Indonesia mengejutkan semua
pihak. Komite IV DPD RI pun
ingin mendengarkan lansung dari
Bank Indonesia Perwakilan
Provinsi Sumatera Barat apa yang
sesungguhnya terjadi. Apalagi
inflasi ini melonjak tajam
dibanding tahun-tahun
sebelumnya, pada tahun 2021
inflasi Sumbar hanya 1,40 persen
(yoy).

Untuk itu Pimpinan Komite
IV Dra. Elviana, MSi (Ketua)
Sukiryanto, S.Ag (Wakil Ketua),
Novia Anakotta, SH., MH (Wakil
Ketua) dan Anggota Komite IV
asal Sumbar H. Leonardy
Harmainy, Dt. Bandaro Basa, S.IP,.
MH melaksanakan kunjungan
kerja ke Sumbar Jum’at, 3 Februari
2023.

“Kunjungan Komite IV DPD
RI ke Provinsi Sumatera Barat
yaitu dalam rangka pendampingan
mitra terkait pengawasan terhadap
pelaksanaan Undang-undang No.3
Tahun 2024 tentang Perubahan
Undang-Undang No. 23 Tahun
199 tentang Bank Indonesia, yang
difokuskan pada Kebijakan Bank
Indonesia terhadap UMKM  dalam
menekan laju inflasi di Sumatera
Barat,” ujar Elviana, Senator asal
Jambi itu.

Dijelaskannya pengawasan ini
merupakan wujud komitmen
Dewan Perwakilan Daerah
Republik Indonesia (DPD RI)
terhadap amanat konstitusi.
UMKM menjadi perhatian karena
sebagai kelompok usaha yang
memiliki potensi besar  mengatasi
masalah kemiskinan dan

laju inflasi di Sumbar.
Dikatakannya angka inflasi

Sumbar yang tinggi ini
mengejutkan kita semua. Ada apa
dengan Sumbar. “Kepada Pak
Endang selamat datang dan
selamat bertugas. Saya harapkan
agar Bank Indonesia di bawah
kepemimpinan Bapak dapat lebih
mendorong sinergi kepala daerah
lebih baik lagi ke depannya.
Mungkin dilakukan focus
discussion group dimana
narasumbernya dari Bank
Indonesia, OJK dan BPS dalam
rangka mengakrabkan para kepala
daerah dengan lembaga yang
paham sekali dengan laju inflasi,
pertumbuhan ekonomi dan
lainnya yang bisa jadi
pertimbangan dalam pengambilan
kebijakan kepala daerah kita di
Sumbar,” tegas Ketua Badan
Kehormatan DPD RI ini.

Hal ini harus dilakukan karena
bila dilihat dari 2019 tingkat
inflasi Sumbar itu 1,66 persen,
pada 2020 berada di angka
2,11persen (yoy), pada 2021
angka inflasi 1,40 persen (yoy).
Namun pada 2022 langsung
melonjak ke angka 7,43 persen.
“Ini menunjukkan ada faktor-
faktor lain yang menyebabkan
tingkat inflasi melonjak tajam.
Lalu pertumbuhan ekonomi juga
melambat. Banyak dampaknya ke
masyarakat Sumbar,” ungkapnya.

Leonardy melanjutkan, BI
bersama pemerintah provinsi,
kabupaten dan kota yang
tergabung dalam TPID sudah
melakukan berbagai upaya.
Apakah berupa operasi pasar, sidak
pasar, pasar murah, rapat
koordinasi, high level meeting,
TTIC mendistribusikan pangan
murah ke kabupaten/kota yang
mengalami kenaikan harga dan
lainnya. Juga telah diketahui
komoditas yang menyebabkan
inflasi terjadi seperti beras, cabe
merah, bawang merah, minyak
goreng, jengkol sebagainya.
Namun tiba-tiba di Desember
2022 muncul angka inflasi
Sumbar sebesar 7,43 persen.

“Artinya ada sesuatu hal di
sini. Untuk itu berat tugas Pak
Endang nih. Harus turut
mengambil peran besar dalam
meningkatkan koordinasi,
integrasi dan sinkronisasi program
atau kegiatan,” tegasnya.

Jika inflasi tinggi,
pertumbuhan ekonomi rendah
akan berdampak pada daya beli
masyarakat. Bila dikaji lebih
dalam, banyak dampak ikutan
lainnya. “Untuk itu penurunan
angka inflasi di bulan Januari
2023 sebagaimana yang
disampaikan Pak Endang tadi
akan membuat angka inflasi terus
menurun hingga Desember 2023
nanti,” ujarnya lagi.  ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

pengangguran tidak hanya di
Sumatera Barat tapi juga di
Indonesia. Berbagai kendala yang
dihadapi oleh UMKM untuk
tumbuh dan berkembang terutama
setelah pandemi covid-19,
sejatinya pemerintah hadir dalam
mencarikan solusi atas masalah
yang dihadapi UMKM.

Elviana pun menyampaikan
fokus Komite IV antara lain
perkembangan inflasi nasional
dan regional pada Desember 2022
sebesar 5,51 persen (yoy).
Sementara inflasi di Sebagian
besar wilayah berada di luar
rentang sasaran inflasi nasional
2022 sebesar 3 persen. Inflasi
tahunan tertinggi terjadi di
Sumatera Barat (7,43 persen) dan
terendah di Provinsi Maluku Utara
(3,37 persen).

Pertumbuhan ekonomi
Sumatera Barat pada triwulan III
tahun 2022 sebesar 4,54 persen
berada di bawah pertumbuhan
ekonomi nasional (5,72 persen).
Dengan pertumbuhan ekonomi
ini, Sumatera Barat berada di
urutan ke-26 dari 34 provinsi se-
Indonesia. Sedangkan pada tahun
2021 berada di urutan 22 dari
34 provinsi secara nasional.

“Untuk itu Komite IV DPD
RI dalam kunjungan kerja ini
ingin melakukan identifikasi faktor
penyebab permasalahan dan
hambatan terhadap Undang-
undang tentang Bank Indonesia
ini khususnya mengenai kebijakan
Bank Indonesia terkait UMKM
untuk menekan laju inflasi
Sumatera Barat,” ujar Elviana.

Kepala Perwakilan Bank
Indonesia Provinsi Sumatera Barat,
Endang Kurnia Saputra

menyebutkan inflasi bulan Januari
2023 sebesar 6,81 persen. “Angka
inflasi Provinsi Sumatera Barat
menurun dan diharapkan
kecenderungannya terus menurun
di Tahun 2023 ini,” ujar Endang.

Dikatakan, tingginya inflasi di
Sumatera Barat disebabkan
meningkatnya permintaan domestik
di tengah kesenjangan pasokan
nasional, kebaikan harga pangan
global dan tingginya harga energi
dunia. Kombinasi beberapa faktor
pendorong inflasi sebagai dampak
konflik geopolitik Rusia-Ukraina
mendorong peningkatan inflasi.

Kepada pimpinan KomiteIV
DPD RI, Endang memaparkan apa
saja faktor-faktor yang menyebabkan
angka inflasi di Sumbar naik secara
signifikan, baik faktor domestik
maupun global. Dijelaskannya juga
komoditas yang memberikan
pengaruh paling besar terhadap
inflasi di Sumatera Barat sepanjang
tahun 2022 adalah telur ayam ras,
daging ayam ras, beras, bawang
merah, cabai merah, tomat, rokok
kretek filter, sabun deterjen angkutan
udara dan bahan bakar rumah
tangga.

Untuk menanggulangi inflasi,
kata Endang, tim penanggulangan
inflasi daerah (TPID) dimana Bank
Indonesia bertindak sebagai Wakil
Ketua telah melakukan koordinasi
dan terus mendukung pelaksanaan
pengendalian TPID Sumbar dalam
kerangka keterjangkauan harga,
ketersediaan pasokan, kelancaran
distribusi dan komunikasi efektif
agar mencapai sasaran inflasi
nasional. TPID Sumbar telah
melakukan monitoring harga

pangan, melaksanakan pasar
murah, melaksanakan operasi
pasar, memonitor pasokan di
tingkat pedagang secara berkala,
mendorong peningkatan
produksi komoditas pangan,
melaksanakan digital farming
dan lainnya.

Endang juga
menginformasikan tentang
pertumbuhan ekonomi daerah
ini di triwulan III 2022 yang
tercatat 4,54 persen melambat
dibanding triwulan II 2022 yang
tumbuh sebesar 5,08 persen yoy.
Pertumbuhan ekonomi ini
terendah di wilayah Sumatera
yakni 4,71 persen (yoy) dan
jauh lebih rendah dibanding
nasional sebesar 5,72 persen
(yoy). Ini disebabkan permintaan
domestik yang melambat akibat
dari normalisasi permintaan
masyarakat pasca berakhirnya
lebaran. Juga dampak
melambatnya kinerja net ekspor
akibat kebijakan larangan
ekspor CPO yang diberlakukan
pemerintah tahun 2022.

Dikatakan, Bank Indonesia
Sumatera Barat juga memiliki
dua kelompok pengembangan
ekonomi lokal kategori industri
kreatif (sulaman Naras) dan
komoditas ekspor (Kopi Solok
Radjo). “Dalam
pengembangannya kita fasilitasi
dengan pelatihan manajemen
usaha (capacity building),
business matching ekspor dan
business matching
pembiayaan,” ungkapnya.

Menurut Endang, Bank
Indonesia Sumatera Barat

memiliki 85 wirausaha Bank
Indonesia (WUBI). Kepada mereka
dilakukan pendampingan selama
dua tahun secara terfokus,
berkelanjutan dan koordinatif.
Mereka diberikan pelatihan bisnis
untuk pembuatan pelaporan
melalui sistem aplikasi pencatatan
informasi keuangan (SIAPIK),
memaksimalkan penggunaan
digital dan media sosial,
peningkatan kapasitas manajerial
usaha yang baik. Juga pelatihan
penguatan branding produk,
packaging dan kemampuan
membuat segmentasi pelanggan.

Dan sebagai wujud nyata
pengembangan UMKM, pihaknya
juga menyelenggarakan berbagai
kegiatan yang bertujuan agar
masyarakat Indonesia mencintai
dan menggunakan produk lokal,
mengakselerasi transformasi digital
dan meningkatkan permintaan
produk ekonomi kreatif lewat
kegiatan Karya Kreatif Indonesia
dan Minang Creft.

Ditegaskannya, Tenun Minang
pun didukung untuk
bertransformasi. Dilakukan
peningkatan kualitas, motif, pola
dan pemasaran. Semua dilakukan
agar Tenun Minang menjadi ikon
Provinsi Sumatera Barat.\

Upaya-upaya yang telah
dilakukan Bank Indonesia ini
mendapat apresiasi dari Anggota
Komite IV DPD RI asal Sumatera
Barat H. Leonardy Harmainy Dt.
Bandaro Basa, S.IP., MH. Dia
meminta agar Bank Indonesia
lebih aktif lagi dalam pengambilan
kebijakan yang mendukung
UMKM dalam upaya menekan

MFC Meningkatkan
Pendapatan

Perekonomian UMKM
Bidang Kuliner

Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah--Dikarenakan pelaku Usaha Mikro, Kecil,
dan Menengah (UMKM) bidang kuliner tidak mempunyai tempat
untuk melakukan transaksi jual beli makanan dan minuman yang
tetap, maka H.Chairunnas dengan didorong jiwa kemanusiaan dan
kemasyarakatan merubah arah kehidupan khususnya pribadi dan
umat dengan merubah toko yang sebelumnya menjual bahan bangunan,
diubahnya menjadi tempat makanan minuman serba ada.

Tempat makanan minuman ini dinamakan Muaro Food Court
(MFC) atau disebut Muaro Pujasera, MFC menjalankan program
Pemerintah Pusat maupun Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi guna
membantu dan meningkatkan pendapatan perekonomian masyarakat
pelaku UMKM bidang kuliner, katanya kepada wartawan saat
pembukaan awal penataan (soft opening) MFC, Sabtu (4/2).

Lebih lanjut dijelaskannya, tempat ini tanpa sewa menyewa.
Pelaku UMKM bidang kuliner dari berbagai jenis makanan dan
minuman yang betul-betul membutuhkan tempat, dikumpulkan di
satu tempat dalam areal MFC, ini sesuatu kekuatan ekonomi yang
luar biasa nantinya untuk pelaku UMKM tersebut dan juga
memudahkan pembeli yang dapat memesan makanan dan minuman
yang dikehendakinya.

Di dalam areal MFC untuk sementara ini baru ada 10 tempat
makanan dan minuman, berarti sudah membantu 10 Kepala Keluarga
pelaku UMKM bidang kuliner yang terbantu. Selain di dalam areal
MFC, juga ada di depan samping MFC, rencananya tempat makanan
kecil berupa kue-kue basah dan kering.

Chairunnas memberikan kesempatan kepada ibu-ibu yang ahli
masak kue, dengan cara silahkan titip kue-kue tersebut untuk dijual,
jadi minimal kita bisa membantu pelaku UMKM bidang kuliner
di tempat MFC menjadi sebanyak 40 Kepala Keluarga, inilah target
Chairunnas.

Dan mengenai karyawan MFC, kini baru ada 10 orang karyawan
pemuda pemudi yang putus sekolah atau belum ada kesempatan
bekerja, maka dibantu Chairunnas bekerja di MFC, artinya mereka
ini tidak memberatkan lagi orang tuanya. Jika dihitung pendapatannya
mencukupi untuk keperluan hidupnya, untuk masa depan mereka
tentunya akan juga membuka usaha, inilah yang ditanamkan Chairunnas
kepada mereka agar mempunyai jiwa enterpreneur.

Adapun sistem yang diterapkan kepada pelaku UMKM bidang
kuliner yaitu sistem syariah, maksudnya jika pelaku UMKM bidang
kuliner ada transaksi jual beli, maka sebanyak 30 persen untuk
MFC guna biaya tempat dan biaya karyawan MFC, sedangkan 70
persen untuk si pelaku UMKM bidang kuliner. Sebaliknya jika
tidak ada transaksi jual beli, maka tidak memberikan persentase
untuk tempat.

Tempat MFC yang strategis di tepi jalan dan juga di depan
penginapan, tepatnya di jalan Sutan Syahrir Tarok Dipo. Mudah-
mudahan pelaku UMKM bidang kuliner itu mendapatkan rezeki
dari tempat MFC dan secara otomatis kita juga dapat dari hasil
transaksi jual beli makanan dan minuman dari pelaku UMKM bidang
kuliner.

Ditempat MFC yang kecil ini, kita dapat menarik beberapa keluarga
yang dapat mencari kehidupan. Jika usaha ini dikatakan bagus
kedepannya dan menunjang pelaku UMKM bidang kuliner, kalau
perlu kita sewa tanah masyarakat yang tidak produktif untuk
pengembangan peningkatan perekonomian UMKM bidang kuliner.

Ibarat seorang offroader sedang mengendarai kendaraan jeep
melintasi areal tantangan yang terjal, bagaimana bisa melintasinya
dengan selamat tanpa terjatuh dan cedera, tentunya pikiran brilian
dan tenaga yang bekerja. Inilah pola pikir Chairunnas diterapkannya
untuk kehidupan dan juga pelaku UMKM bidang kuliner untuk
dapat meningkatkan pendapatan perekonomian kedepannya.

Setelah tempat MFC soft launching, rencananya In syaa Allah
dalam waktu dekat di Februari ini akan grand launching MFC.
Mengenai jam operasional di dalam MFC, mulai dari jam 07:00
sampai jam 21:00 WIB, Chairunnas akan merancang dengan mengajak
pengrajin souvenir untuk titip jual hasil kerajinannya, ini adalah
sebagai daya tarik pengunjung yang datang menikmati makanan
dan minuman, pungkas Chairunnas. n iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

KUNJUNGAN KERJA - Pimpinan Komite IV Dra. Elviana, MSi (Ketua) Sukiryanto, S.Ag (Wakil Ketua),
Novia Anakotta, SH., MH (Wakil Ketua) dan Anggota Komite IV asal Sumbar H. Leonardy Harmainy,
Dt. Bandaro Basa, S.IP, MH saat melaksanakan kunjungan kerja ke Sumbar. (Foto : Zoel)

MEMAPARKAN - Wali Kota Padang, Hendri Septa saat memaparkan Rencana Detail Tata Ruang
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DARI HALAMAN 1Hattrick’ Pemkab Solok

DARI HALAMAN 1Lubang Japang
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DARI HALAMAN 1Bahaya Minuman Keras

DARI HALAMAN 1Sumbar Bertekad Sukseskan

DARI HALAMAN 1Berpuasa Berdingin-dingin

terutama 2021 dan 2022. Namun sekarang karena
kondisi sudah mulai normal kembali, Sumbar ingin
mengembalikan jumlah kunjungan wisatawan asing
ke daerah itu.

“Upaya itu akan sulit dilakukan bila BIM tidak
lagi melayani penerbangan internasional,” katanya.

Audy mengatakan ketika di akhir pandemi, saat
pariwisata telah dibuka namun penerbangan
internasional masih dibatasi pada beberapa bandara,
wisatawan asing dari Malaysia mengeluhkan
tingginya biaya perjalanan yang harus mereka
tanggung untuk datang ke Sumbar.

Hal itu menyebabkan minat wisatawan Malaysia
datang ke Sumbar menurun. Karena itu dengan
telah dibukanya kembali penerbangan langsung
dari Malaysia-Padang, sangat besar manfaatnya untuk
sektor pariwisata daerah.

Selain itu Audy menilai cukup banyak rute
internasional yang prospektif di BIM selain dari
Malaysia. Hal itu salah satunya karena didukung
adanya spot olahraga surving di Mentawai yang
disebut sebagai salah satu yang terbaik di dunia.

Pemerintah mengumumkan rencana untuk
merampingkan jumlah Bandara Internasional dari
32 bandara menjadi hanya 14 sampai 15. Pengamat
menilai ini langkah tepat, sebab tak sedikit bandara
yang menyandang status internasional tapi kurang
menguntungkan bagi perekonomian negara.

Pada Kamis (2/2) Menteri Badan Usaha Milik
Negara (BUMN) Erick Thohir mengumumkan rencana
pemerintah untuk memangkas jumlah bandara
internasional.

Hal tesebut dilakukan, kata Erick, untuk
“menekan jumlah wisatawan domestik yang
berwisata ke luar negeri”.

“Bandara internasional diharapkan harus berpihak
pada pertumbuhan ekonomi Indonesia dan tetap
menjaga pariwisata internasional dan domestik,”
kata Erick Thohir di Kementerian Kelautan dan
Perikanan.

Jumlah bandara internasional di Indonesia yang
sekarang 32, lanjut Erick, akan dipangkas menjadi
“14-15 bandara” saja.

Pengamat Penerbangan Alvin Lie menilai
keputusan pemerintah sudah tepat. Sebab
menurutnya, banyak bandara yang didirikan namun
kurang menarik minat wisatawan asing.

“Bandara-bandara internasional itu hanya
memfasilitasi orang Indonesia ke luar tapi tidak
mendatangkan warga dari negara lain ke Indonesia,
jadi secara ekonomi itu tidak menguntungkan
Indonesia,” ujar Alvin.

Sementara, juru bicara Kementerian Perhubungan
Adita Irawati mengatakan rencana untuk memangkas
jumlah bandara internasional masih dalam tahap
pembahasan.

Pada Juli 2019, Bandara Internasional Jawa Barat
(BIJB) Kertajati berhenti melayani penerbangan
reguler berjadwal karena sepi penumpang.

Namun demikian, menurut juru bicara
Kementerian Perhubungan Adita Irawati mengatakan
bahwa rencana untuk memangkas jumlah bandara
internasional dari 32 menjadi 15 bandara masih
dalam tahap pembahasan.

“Rencana itu masih kita bahas
bersama stakeholders. Untuk saat ini ketentuan
bandara sebagai entry point internasional masih
merujuk ke Surat Edaran,” kata Adita.

Adita merujuk pada Surat Edaran Nomor 89
Tahun 2022 tentang Petunjuk Pelaksanaan Perjalanan
Luar Negeri Dengan Transportasi Udara Pada Masa
Pandemi Corona Virus Disease 2019 (Covid-19).

Dalam surat tersebut, terdapat 16 Bandara
Internasional yang melayani penerbangan rute
internasional, yakni:

1. Bandara Soekarno Hatta, Banten, 2. Bandara
Juanda, Jawa Timur, 3. Bandara I Gusti Ngurah
Rai, Bali, 4. Bandara Hang Nadim, Kepulauan Riau,
5. Bandara Sam Ratulangi, Sulawesi Utara, 6.
Bandara Zainuddin Abdul Madjid, Nusa Tenggara
Barat, 7. Bandara Kualanamu, Sumatera Utara, 8.
Bandara Hasanuddin, Sulawesi Selatan, 9. Bandara
Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta, 10. Bandara
Sultan Iskandar Muda, Aceh, 11. Bandara
Minangkabau, Sumatera Barat, 12. Bandara Sultan
Aji Mahmud Sulaiman, Sepinggan, Kalimantan
Timur, 13. Bandara Sultan Syarif Kasim II, Riau,
14. Bandara Kertajati, Jawa Barat, 15. Bandara
Sentani, Papua dan 16. Bandara Halim
Perdanakusuma, DKI Jakarta.
Prestasi politik semataPrestasi politik semataPrestasi politik semataPrestasi politik semataPrestasi politik semata

Pakar penerbangan Alvin Lie mengatakan bahwa
dalam beberapa tahun terakhir, banyak pemerintah

daerah mengajukan agar pemerintah mendirikan
bandara di daerah mereka agar turis asing dapat
langsung berkunjung dan menikmati budaya lokal.

Namun, menurut Alvin, sebagian besar dari
bandara-bandara tersebut hanya melayani segelintir
penerbangan internasional.

“Padahal begitu status itu diubah ke internasional,
ada beban biaya tetap pada pemerintah,” ujar Alvin.

Menurut data dari Direktorat Jenderal Perhubungan
Udara Kementerian Perhubungan, Bandara Internasional
Yogyakarta dan Bandar Udara Internasional Pulau
Lombok hanya melayani dua penerbangan internasional
ke Singapura dan Kuala Lumpur.

Sementara, Bandar Udara Internasional
Minangkabau, Bandara Udara Internasional Sam
Ratulangi di Manado, dan Bandara Internasional
Hang Nadim di Batam malah hanya punya satu
rute internasional, Malaysia atau Singapura saja.

“Dengan jumlah penerbangan yang cuma satu
atau dua penerbangan saja dan jumlah
penumpangnya tidak banyak itu tidak sepadan
dengan biaya-biaya dan implikasi organisasi yang
menjadi beban pemerintah,” tukas Alvin.

Mantan anggota Ombudsman itu menjelaskan
bahwa bukan hanya biaya pembangunan bandara
yang bisa mencapai miliaran hingga triliunan yang
tinggi. Biaya perawatan dan biaya operasional yang
disedot oleh aktivitas bandara meski sedikit pesawat
yang terbang tentu sangat besar.

“Biaya perawatan bandara tidak murah karena
bandara itu harus disertifikasi standar
keselamatannya, permukaan landasan pacu tidak
boleh ada aspal yang mengelupas. Kemudian alat
pandu navigasinya itu harus semuanya berfungsi.
Biaya-biaya operasional seperti pelayanan navigasi
itu juga harus ada, jadi tidak sekadar membangun,”
katanya.

Lebih dari itu, ia menilai bahwa pembangunan
bandara lebih dilatari sebagai komoditas politik.

Sebab, didirikannya bandara internasional di
suatu daerah seakan-akan menaikkan standar
wilayah tersebut karena bisa menghadirkan akses
bagi warganya yang ingin terbang ke luar negeri
sekaligus mendatangkan turis asing.

“Saya menduga, banyak kepala daerah yang
menjadikan bandara sebagai prestasi politik,
pokoknya bangun punya bandara, setelah jadi bandara
tidak ada penerbangan di sana. Setelah punya
bandara enggak bisa menghidupi bandaranya. Tidak
ada penerbangan yang datang.”

Menurut Alvin, seharusnya kata internasional
itu sendiri dihapus sehingga semua bandara sama-
sama dapat melayani rute domestik maupun
internasional, tanpa harus dibeda-bedakan.

“Kata internasional itu dikejar sebagai gengsi.
Coba saja, Bandara Silangit, dulu dipaksakan jadi
internasional. Dulu beberapa kali penerbangan sepi
kan, enggak ada penerbangan lagi, tapi yang penting
ada kata internasionalnya di sana,” ujarnya.

Alvin mengatakan bahwa salah satu faktor yang
menjadikan bandara internasional semakin marak
di masyarakat adalah sifat Presiden Joko Widodo
yang terlalu membanggakan bandara internasional.
Pasalnya, ia seringkali berkunjung ke daerah dan
meminta dibangun bandara internasional.

“Jadi ketika presiden datang, ini harus dibuka
rute internasional, dibuka. Dan itu pun yang
menggunakan jasanya orang kita yang ke sana
(luar negeri), bukan orang Singapura yang datang
ke Indonesia,“ kata Alvin.

Terakhir kali Presiden Jokowi meresmikan
bandara adalah saat perluasan Bandara Komodo
di Labuan Bajo, Juli 2022.

Kala itu, ia memuji keindahan alam yang ada
di daerah tersebut dan sekitarnya, serta menyuarakan
harapannya agar semakin banyak wisatawan dalam
negeri maupun luar negeri yang berkunjung.

“Labuan Bajo ini komplet, budaya ada,
pemandangan sangat bagus, pantainya cantik, dan
di dunia yang enggak ada, enggak ada di tempat
lain itu ada yaitu komodo yang ada di Pulau
Komodo dan Pulau Rinca.

“Kekuatan inilah yang harus kita pakai untuk
mensejahterakan rakyat kita di sini,” ujar Jokowi
pada upacara peresmian Bandar Udara Komodo
Labuan Bajo di Kabupaten Manggarai Barat, pada
21 Juli 2022.

“Kita harapkan dengan tambahannya turis baik
dari mancanegara maupun wisatawan nusantara
Labuan Bajo menjadi makin dikenal dan yang
paling penting bisa mensejahterakan masyarakat
kita utamanya khususnya masyarakat Nusa Tenggara
Timur,” tambahnya.   miko/eko/bbcmiko/eko/bbcmiko/eko/bbcmiko/eko/bbcmiko/eko/bbc

peringatan Hari BUM Desa Tahun 2023.
Diantaranya, penghargaan 100% Pembentukan

BUMDESA Bersama pengelolaan Dana Bergulir
Masyarakat (DBM), penghargaan Duta BUM Desa
kategori Pemerintah Desa yaitu Wali Nagari Talang
Babungo, Kecamatan Hiliran Gumanti, Hafizur Rahman.
Dan penghargaan BUM Desa Bersama Inspiratif
kategori BUM Desa Bermanfaat yaitu BUMNag
Sambilan Nagari, Kecamatan X Koto Diatas yang
diterima oleh Direktur BUMNag Sambilan Nagari.

Berkomentar atas prestasi yang diperoleh
Pemerintah Kab. Solok, H. Epyardi Asda selaku
kepala daerah menyampaikan apresiasi, serta merasa
bangga dan senang atas penghargaan yang
diterimanya tersebut.

“Saya Sangat Apresiasi terhadap pencapaian
ini. Dan tentunya juga sangat bangga dan sangat
senang untuk Kab. Solok dan Seluruh
masyarakatnya. Penghargaan ini saya persembahkan
kepada seluruh Solok Super Tim yang telah bekerja
keras dan sangat serius selama saya memimpin.
Selanjutnya Penghargaan ini juga saya persembahkan
kepada seluruh masyarakat Kab. Solok yang terus
memberi dorongan kepada kami untuk terus bekerja
lebih baik lagi,” Ujar H. Epyardi Asda.

Selanjutnya, kepada nagari dan kecamatan yang
telah berhasil membawa nama baik Kab. Solok
dalam pembentukan BUMDEBUM Desa Bersama
Inspiratif kategori BUM Desa Bermanfaat, dan BUM
Desa Bersama Inspiratif kategori BUM Desa
Bermanfaat, H. Epyardi Asda menyebutkan akan
terus memberikan dukungan dan perhatian terbaik.

“Saya Berharap pencapaian ini juga menjadi
motivasi bagi kecamatan dan nagari lainnya yang
ada di Kab. Solok untuk terus berlomba-lomba

menjadi yang terbaik. Dan kepada yang sudah
berhasil bisa berbagi ilmu. Sehingga keberadaan
BUMDES bersama ini betul-betul membawa manfaat
menyeluruh bagi masyarakat Kab. Solok,” ujarnya.

Sebelumnya, Wali Nagari Talang Babungo Hafizur
Rahman dalam kesempatan malam penerimaan
penghargaan juga mengucapkan terima kasih kepada
lembaga Nagari Talang Babungo yaitu BPN, KAN,
LPMN, BUMNag Talang Serumpun, Ecoprint Talang
Babungo, karang taruna, niniak mamak, bundo
kanduang, serta Pemkab Solok dan Pemprov Sumbar.

“Terima kasih atas support yang luar biasa.
Dan terima kasih masyarakat Nagari Talang Babungo
yang saya cintai yang telah memberi dukungan
penuh kepada kami sehingga prestasi ini bisa kita
raih, semua ini tidak bisa terjadi tanpa dukungan
semua pihak,”  sebut Hafizur Rahman.

Hafizur Rahman mengatakan, penghargaan ini
akan menjadi kebanggaan bagi Nagari Talang
Babungo, dan semoga menjadi pemacu semangat
dalam pengembangan BUMnag-BUMNag di
Kabupaten Solok.

Di tempat berbeda, Kepala DPMN Kabupaten
Solok Romi Hendrawan mengapresiasi penuh
capaian penghargaan nasional yang diraih BUMNag
di Kabupaten Solok, khususnya Nagari Talang
Babungo dan BUMNag Sambilan Nagari Kecamatan
X Koto Diatas.

“Selamat kepada Nagari Talang Babungo dan
BUMNag Sambilan Nagari atas penghargaan yang
diterima dari Mendes PDTT, semoga penghargaan
ini menjadi motivasi bagi nagari-nagari yang lain
dan menjadi pionir dalam mensukseskan nagari-
nagari lain yang ada di Kabupaten Solok,” pungkas
Romi. (Sal/m)

2023 dirancang. Resesi diperkirakan akan membuat
laju perekonomian melambat. Inflasi meningkat
sehingga masyarakat cenderung akan “menahan
diri”.

Kondisi tersebut dikhawatirkan juga akan
memberikan dampak negatif terhadap sektor
pariwisata yang baru mulai menggeliat. Target
kunjungan wisatawan bisa saja meleset dari harapan.

Namun demikian, Menparekraf Sandiaga Uno,
optimistis sektor pariwisata akan terus tumbuh pada
2023. Ia menyebut optimisme itu harus dibangun
oleh seluruh pemangku kepentingan sektor
pariwisata, termasuk di Sumbar.

Selain resesi, harga tiket pesawat yang relatif
masih mahal juga menjadi kekhawatiran tersendiri
untuk mensukseskan VBWS 2023. Saat ini harga

tiket Jakarta-Padang masih di atas Rp1,1 juta. Harga
yang masih tinggi itu membuat komponen biaya
perjalanan juga tinggi sehingga bisa menjadi
penghalang bagi wisatawan untuk datang ke Sumbar.

Namun Pemprov Sumbar telah mengambil
sejumlah langkah diantaranya menjalin komunikasi
dengan beberapa maskapai agar membuka
penerbangan ke Padang sehingga wisatawan memiliki
banyak alternatif pilihan.

Selain itu, wisatawan yang berasal dari provinsi
terdekat juga menjadi prioritas seperti dari Riau,
Medan, Jambi, Bengkulu. Wisatawan dari provinsi
yang berbatasan ini biasanya lebih memilih jalur
darat. Karena itu kondisi jalan akan menjadi perhatian
juga, terkhusus pembangunan Tol Padang-Pekanbaru
yang terus dikebut.   miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

wilayah sekitar 500 meter persegi dengan panjang
Lubang 150 meter. Meski destinasi ini sudah dibuka
untuk umum, pengunjung harus berhati-hati karena
kondisinya masih alami.

“Pemko Padang akan terus melanjutkan renovasi
hingga destinasi ini aman dan nyaman dikunjungi
wisatawan,” kata dia

Sebelumnya Pemko Padang menyiapkan 46
kegiatan prestisius dalam kalender pariwisata 2023
dan melalui kalender tersebut Pemerintah Kota
Padang berupaya menggaet para wisatawan baik
dari luar negeri atau lokal untuk datang.

Ia menyebutkan puluhan kegiatan tersebut akan
diwarnai dengan berbagai festival, atraksi serta
pertunjukan seni maupun budaya yang menarik
untuk disaksikan pengunjung.

Beberapa di antaranya adalah festival tahunan
yang terus dipertahankan seperti Festival Batang
Arau, Festival Siti Nurbaya, Serak Gulo, dan banyak
lainnya.

Puluhan agenda yang ada dalam Kalender
Pariwisata Padang tersebut juga terintegrasi dengan
destinasi-destinasi unggulan di kota setempat. 
mar iomar iomar iomar iomar io

  “Sesungguhnya Allah mewajibkan kewajiban-
kewajiban, maka jangan dilalaikan, Allah membuat
batas-batas maka jangan dilanggar dan Allah
mengharamkan beberapa perkara maka jangan
diterjang” (HR ad-Daraquthni)

Siapa pun yang ingin selamat dan meraih derajat
tinggi di akhirat, maka ia wajib bertakwa kepada
Allah ta’ala. Karena takwa adalah jalan
keberuntungan dan kebahagiaan. Orang yang cerdas
adalah orang yang mampu menundukkan nafsunya
dan memaksanya untuk bertakwa.

Lebih-lebih di masa kita sekarang ini. Dari hari
ke hari, kemungkaran semakin menyebar luas dan
keburukan serta kemaksiatan di tengah-tengah
masyarakat terus meningkat. Setan menyesatkan
banyak hamba Allah sehingga ia mengalihkan
mereka dari jalan takwa. Sebagian disesatkan oleh
setan sampai pada batas kekufuran. Dan sebagian
yang lain disesatkan sampai pada batas melakukan
dosa-dosa besar yang membinasakan.

Mereka lalai dan terlena sehingga tidak ingat
mati dan kehidupan akhirat. Mereka terjerembab
dalam perbuatan-perbuatan maksiat sehingga tidak
mengambil pelajaran dari orang-orang yang telah
meninggal sebelumnya. Uban yang menyerang kepala
mereka pun tidak membuat mereka meninggalkan
dosa. Sampai kapankah kelalaian ini berlangsung?
Sampai kapan kita terus-menerus melakukan
larangan-larangan Allah ta’ala?

Sungguh beruntung orang yang memanfaatkan
embusan-embusan nafasnya untuk berbuat taat yang
akan menjadi bekal baginya kelak di kehidupan
akhirat.  

Kita persiapkan bekal untuk akhirat karena dunia
ini hanyalah tempat tinggal sementara. Sedangkan
akhirat adalah rumah abadi kita. Marilah kita
bertakwa kepada Allah ta’ala. Takwa adalah
melaksanakan semua kewajiban dan menjauhi segala
yang diharamkan. Seorang hamba tidak tergolong
bertakwa selama ia masih meninggalkan satu saja
dari apa yang Allah wajibkan kepadanya.

Seorang hamba juga tidak tergolong bertakwa
selama ia masih melakukan salah satu perkara haram.
Betapa banyak orang di masa kini yang menjauh
dari takwa, larut dan tenggelam dalam kemaksiatan.
Kini kemaksiatan  begitu luas menyebar di tengah-
tengah masyarakat, antara lain minum khamar atau
minum minuman keras (miras).   

Tidak perlu penjelasan panjang lebar tentang
bahaya miras dari sisi kesehatan dan dampak sosial
yang muncul di masyarakat. Dampak buruk dan
bahaya yang ditimbulkannya telah sangat nyata
di hadapan mata kita. Selain merusak akal, miras
juga menyebabkan timbulnya berbagai macam
mudarat yang tak terhitung jumlahnya.

Rasulullah  bersabda:    “Janganlah kamu minum
khamar (miras), karena sungguh khamar adalah
kunci dari setiap keburukan”  (HR Ibnu Majah)
 

Betapa banyak orang saling bunuh ketika mereka
dalam keadaan mabuk berat. Betapa banyak orang
kehilangan harta hasil jerih payah mereka sepanjang
hidup dalam judi. Dan itu terjadi saat mereka berada
di bawah pengaruh miras. Betapa banyak orang
merampas kehormatan kerabat dekat mereka sendiri
akibat miras yang telah menghilangkan akal sehat
mereka.  

Amat miris ketika kita mendengar betapa banyak
generasi muda mengira bahwa miras adalah lambang
kemajuan dan simbol modernitas. Padahal
sebenarnya mereka hanyalah manusia-manusia kuno
dan ketinggalan zaman yang tidak mau berpikir
dengan akal sehat mereka.

Bahkan sebagian orang ada yang tersesat lebih
jauh lagi. Selain menenggak miras, ia juga pemakai
narkoba. Kita semua mafhum akan berbagai dampak
negatif yang ditimbulkan oleh narkoba.  Allah
ta’ala berfirman:    “Sesungguhnya setan itu
bermaksud hendak menimbulkan permusuhan dan
kebencian di antara kalian lantaran (meminum)
khamar dan berjudi, dan menghalangi kalian dari
mengingat Allah dan shalat, maka berhentilah kalian

Quraish Shihab Menjawab dijelasakan, ibadah puasa
tetap dilakukan dengan mengukur waktu, bukan
berdasar pada perjalanan matahari, yakni sejak
menyingsingnya fajar sampai terbenamnya matahari.

Pasalnya, jika hal itu menjadi dasar, puasa orang
Kutub Utara akan sangat panjang dan akhirnya
menjadikan puasa itu sangat berat bagi mereka.
Padahal, dalam konteks puasa, Allah telah
menegaskan dalam Alquran.

“Allah mengendaki kemudahan bagi kamu, dan
tidak menghendaki kesukaran bagi kamu.” (QS
al-Baqarah [2]: 185).

Tidak hanya itu, dalam semua tuntunan agama
juga ditegaskan oleh Allah. “Dia sekali-kali tidak
menjadikan untuk kamu dalam agama sedikit
kesempitan pun.” (QS al-Hajj [22]: 78).

Atas dasar itu semua, menurut M Quraish Shihab,
ulama menetapkan bahwa penduduk kutub cukup
mengukur puasaya dengan waktu yang ditempuh
kaum Muslim yang berpuasa di daerah normal
yang terdekat ke wilayah mereka.

Misalnya, jika puasa di daerah normal
berlangsung dari pukul lima pagi sampai pukul
enam sore atau sekitar 13 jam, umat Islam di daerah
kutub bisa berpuasa sekitar 13 jam juga dan berbuka
sekitar sebelas jam.

Berada di kutub selatan bagi seorang Muslim
tidak usah khawatir untuk tidak mendapatkan masjid
tempat shalat berjamaah. Di Selandia Baru (tiak
persis di kutub selatannya) ada masjid  yang disebut
sebagai masjid paling selatan di muka bumi.

Masjid itu bernama Southland Muslim
Association, sekaligus nama komunitas Muslim
di Kota Invercargill, Selandia Baru. Kota ini berada
di bagian paling selatan dari South Island dan

dekat dengan Lingkar Antartika.
Dari Kota Wellington, butuh waktu selama 2

jam terbang naik pesawat untuk menuju ke sana.
Kota Invercargill dihuni sekitar 50 ribu penduduk,
yang rata-rata bekerja sebagai nelayan, bertani atau
berkebun.

Islam masuk ke Kota Invercargill pada tahun
1980-an. Adalah para imigran dari Iran, Pakistan,
Bangladesh dan Malaysia yang mengadu nasib
ke sana untuk bekerja. Mereka lalu membentuk
komunitas dan pelan-pelan membangun Southland
Muslim Association di awal tahun 2008.

Jumlah umat Muslim di Kota Invercargill, hanya
kisaran ribuan orang saja. Tapi, itu tak membuat
mereka patah arang untuk saling bersilaturahmi
dan beribadah. Lambat laun, mereka membutuhkan
masjid sebagai tempat ibadah yang mampu
menampung banyak orang.

Kemudian di akhir tahun 2008, barulah didirikan
semacam masjid yang namanya mirip komunitasnya,
Southland Muslim Association. Beralamat di 31
FairView Avenue, Invercargill, 9810, Southland
Muslim Association diklaim sebagai masjid di bagian
paling selatan Bumi!

Dilihat dari situs resmi Southland Muslim
Association, masjid itu hanya memiliki satu lantai
yang terbagi dalam beberapa ruangan. Ada ruang
perpustakaan, dapur, tempat salat pria, dan wanita
yang dipisah dan tempat untuk belajar anak-anak
kecil.

Hingga kini, kegiatan keagamaan baik untuk
ibadah salat sehari-hari seperti salat Jumat, pengajian,
dan dakwah digelar di Southland Muslim Association.
Umat muslim di sana pun hidup berdampingan
dengan umat beragama lainnya.   rol/dtt

(dari mengerjakan pekerjaan itu)” (QS al-Ma’idah:
91)

Rasulullah  bersabda: “Aku didatangi oleh Jibril
dan ia berkata: Wahai Muhammad, sesungguhnya
Allah melaknat khamar, melaknat orang yang
membuatnya, orang yang meminta dibuatkan,
penjualnya, pembelinya, peminumnya, pengguna
hasil penjualannya, pembawanya, orang yang
dibawakan kepadanya, penghidangnya dan orang
yang dihidangkan kepadanya.” (HR Ahmad)  

Abu Dawud juga meriwayatkan:    Bahwa
Rasulullah shallallahu ‘alaihi wasallam melarang

setiap sesuatu yang  memabukkan dan setiap sesuatu
yang menimbulkan pengaruh berbahaya terhadap
badan dan mata (HR Abu Dawud)  

Dalam hadits di atas terdapat dalil yang
mengharamkan penyalahgunaan narkoba. Bahkan
setiap sesuatu yang mengantar manusia kepada
kebinasaan, maka haram dikonsumsi. Allah ta’ala
berfirman:   Dan janganlah kalian membunuh diri
kalian sendiri…”  (QS an-Nisa’: 29)   Jika narkoba
dilarang, maka semestinya minuman keras juga
dilarang. Keduanya adalah sama-sama kunci
pembuka berbagai keburukan.
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HASIL TANGKAPAN NELAYAN PADANG SELAMA 2022

Produksi Ikan Capai 22 Ribu Ton
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--
Pemerintah Kota Padang melalui
Dinas Perikanan dan Pangan,
mencatat jumlah produksi ikan
yang ditangkap nelayan di kota
setempat sepanjang 2022 mencapai
22.120 ton.

Kepala Dinas Perikanan dan
Pangan Kota Padang Guswardi
di Padang, Jumat, menyebutkan
untuk hasil produksi ikan tangkap
seberat 20.199 ton dan untuk
produksi ikan budi daya mencapai
1.921 ton.

Ia mengatakan sepanjang 2022
total produksi hasil perikanan
tangkap Kota Padang pada tahun
2022 sebanyak 22.217 ton
sementara pada 2021 hanya
20.199 ton.

"Total ada penambahan
produksi yang dihasilkan nelayan
di Kota Padang pada tahun lalu
sebanyak 2.027 ton dibandingkan
2021," katanya.

Menurut dia, kenaikan
produksi ini didominasi oleh ikan
kembung, cakalang, dan tongkol.
Selain produksi perikanan
tangkap, kenaikan jumlah
produksi juga terjadi untuk hasil
perikanan budi daya.

Produksi ikan budi daya
terbanyak adalah ikan mujair atau
nila yang mencapai 1.081 ton dan
diikuti ikan lele seberat 1.048,90
ton dan ikan patin seberat 119,04
ton serta udang vaname dengan
berat 93,90 ton.

"Sepanjang 2021, produksi
hasil perikanan budi daya seberat

karena dilarang oleh Kemendagri,"
ujarnya.

"Contohnya bantuan kapal
ikan mina di Bungus yang
diberikan pusat pada 2014, namun
saat ini kondisinya sudah hancur,
padahal satu kapal nilainya
mencapai Rp1,5 miliar namun tak
bisa dimanfaatkan akibat tidak
sesuai dengan keinginan nelayan,"
kata dia.

Pada sisi lain, ia lebih memilih
memberikan bantuan alat tangkap
ukuran kecil dalam bentuk perahu
kecil ketimbang kapal besar.

Alasannya, kalau saya beli satu
kapal senilai Rp2 miliar yang bisa
menikmati hanya satu nelayan,
namun jika kapal kecil dengan
nilai yang sama bisa dapat lima
kapal dan dipakai lima kelompok
nelayan.

"Termasuk untuk kapal long
tail dengan mesin kecil, sebab
jika nelayan diberi bantuan kapal
bermesin besar, nelayan belum
mampu menggunakannya,"
ujarnya.

Ia menambahkan belajar dari
pengalaman sebelum memberikan
bantuan melakukan survei
kebutuhan nelayan mulai dari
jaring, perahu hingga mesin
tempel.

"Beberapa hari lalu nelayan
di Padang juga mendapatkan 50
mesin tempel 15 PK dari provinsi
dan delapan motor roda tiga untuk
pemasaran ikan," katanya. Irfan/
ant

Penyesuaian Harga BBM Belum
Pengaruhi Harga Kebutuhan Pokok

Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Kepala
Dinas Perindustrian dan
Perdagangan Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat Asben Hendri
mengatakan, penyesuaian harga
Bahan Bakar Minyak (BBM) non
subsidi di Sumatera Barat pada
1 Februari 2023 untuk jenis
Pertamax Turbo (RON 98) dan
Pertamina Dex (CN53) belum
pengaruhi harga kebutuhan pokok
di daerah itu.

Asben menyampaikan, hingga
Kamis (2/2) harga kebutuhan
pokok dipantau di Pasar Raya
Padang relatif masih stabil.

"Belum ada pengaruh. Ini
mungkin karena yang naik harga
itu produk tertinggi untuk gasoline
dan solar. Sementara untuk sektor
transportasi darat yang paling
berpengaruh untuk distribusi
bahan kebutuhan pokok tidak
menggunakan produk tersebut,"
ujar Asben di Padang, Kamis.

Menurut Asben, truk
pengangkut kebutuhan pokok rata-
rata memiliki roda enam yang
masih bisa menggunakan BBM

bersubsidi. Oleh karena itu kenaikan
harga BBM non subsidi di Sumbar
tidak terlalu berpengaruh terhadap
harga kebutuhan pokok.

Mengutip Pusat Informasi
Harga Pangan Strategis (PIHPS)
Nasional, harga kebutuhan pokok
di Sumbar pada Kamis (2/2) masih
stabil. Satu-satunya komoditas
yang harganya naik adalah
bawang merah ukuran sedang.

Kenaikan harga komoditas
tersebut telah terjadi sejak 30
Januari 2023 dari awalnya Rp33
ribu per kilogram, naik menjadi
Rp34.500 per kilogram, naik lagi
menjadi Rp35 ribu per kilogram
dan pada Kamis (2/2) dijual
dengan harga Rp36 ribu per
kilogram.

Sementara untuk komoditas
beras, daging ayam, daging sapi,
telur ayam, bawang putih, cabai
merah keriting, minyak goreng
dan gula relatif stabil. Beras
kualitas bawah dijual dengan
harga Rp14.750 per kilogram,
beras medium dengan harga
Rp16.250 per kilogram,

sedangkan beras kualitas super
dijual Rp17.750 per kilogram.

Daging ayam dijual dengan
harga Rp36 ribu per kilogram,
daging sapi kualitas II Rp130 ribu
per kilogram, telur ayam ras
Rp27.200 per kilogram, bawang
putih Rp24 ribu per kilogram.
Cabai merah dijual Rp46 ribu per
kilogram, minyak goreng curah
Rp15.750 per kilogram, minyak
goreng kemasan kualitas II
Rp16.750 per kilogram dan gula
Rp14 ribu per kilogram.

Sebelumnya PT Pertamina
kembali melakukan penyesuaian
harga BBM yang berlaku per 1
Februari 2023 untuk jenis
Pertamax Turbo (RON 98) dan
Pertamina Dex (CN 53). Untuk
wilayah Sumatera Barat Pertamax
turbo dijual dengan harga
Rp15.150 per liter dan Pertamina
Dex dijual Rp17.200 per liter.

Sementara itu, untuk jenis yang
lain tetap normal yaitu Pertamax
Rp13.050, Dexlite Rp 16.500,
Solar Rp 6.800, dan Pertalite Rp
10.000 per liter. ryn/ant

CFD Gerakkan
UMKM Solsel
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Aro, Aro, Aro, Aro, Khazanah-- Bupati Solok Selatan,
Khairunas mengatakan tujuan pemerintah menggelar
Car Free Day (CFD) setiap minggu untuk
menggerakkan Usaha Mikro Kecil dan Menengah
(UMKM).

"Kami berharap rutinitas ini tetap selalu didukung
oleh semua pihak, termasuk ASN pada masing-masing
kecamatan, sebagai penggerak edukasi gerakan hidup
sehat di tengah masyarakat," katanya, di Padang
Aro, Minggu.

Bupati Solok Selatan mengucapkan terima kasih
kepada peserta CFD, panitia dan semua pihak atas
dukungan keberlangsungan CFD di Solsel.

Selain CFD, senam bersama di Kantor Bupati,
kemudian jalan kaki menuju RTH Solok Selatan,
juga ada pelayanan kependudukan dan layanan
kesehatan serta doorprize bagi peserta yang beruntung.

"Masyarakat kami imbau juga memanfaatkan
layanan pemerintahan ini," ujarnya.

Selain itu, setiap minggunya juga menghadirkan
penampilan dan pertunjukan dari siswa - siswi, seperti
hari ini, penampilan murid TK Harapan Bunda,
Sampu yang menampilkan senam yang membuat
gelak tawa penonton yang menyaksikan. ryn/ant

1.921 ton dan mengalami
kenaikan 437 ton menjadi 2.359
ton pada 2022," kata dia

Sebelumnya, Dinas Perikanan
dan Pangan Kota Padang
memastikan setiap bantuan alat
yang diberikan kepada nelayan

tepat sasaran sehingga bisa
dipakai secara optimal dan tidak
sia-sia.

"Selama ini ada sejumlah
bantuan alat tangkap bagi nelayan
yang tidak sesuai dengan
kebutuhan nelayan sehingga tidak

terpakai dan mubazir, saya
memastikan semua tepat sasaran,"
kata dia.

Ia menjelaskan bantuan untuk
nelayan dibagi dalam dua bentuk
pertama bantuan langsung dari
pemerintah baik pusat, provinsi

hingga kota, kedua dalam bentuk
pokok-pokok pikiran yang
diusulkan anggota DPRD.

"Bantuan tersebut diberikan
dalam bentuk hibah kepada
kelompok nelayan, untuk
perseorangan jelas tidak bisa

PRODUKSI ikan yang ditangkap nelayan di Kota Padang pada tahun 2022 lalu, mencapai 22.120 ton. 20.199 ton diantaranya produkso ikan tangkap, dan
1.921 lainnya merupakan produksi ikan budi daya. DOK

PENYESUAIAN
harga BBM non
subsidi di
Sumatera Barat
pada 1 Februari
2023 untuk jenis
Pertamax Turbo
(RON 98) dan
Pertamina Dex
(CN53), sejauh ini
belum
berpengaruh
terhadap harga
kebutuhan pokok
di daerah itu.
DOK
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THAILAND MASTERS 2023: LEO/DANIEL JUARA

Ganda Indonesia Makin Ganas

Hong Wei melebar.Gim kedua
dimulai, Su Ching Heng/Ye Hong
Wei ambil momentum. Mereka
ngebut untul unggul 4-1.

Tak butuh waktu lama, poin
imbang 4-4. Leo/Daniel gantian
sabar dan pasangan Taiwan malah
kerap terburu-buru.

Leo/Daniel gantian unggul 6-
5. Kemudian pukulan Daniel tidak
lewati netnya sendiri, imbang lagi
6-6. Poin terus mepet. Interval
gim kedua ditutup keunggulan
pasangan Taiwan 11-9.

Pertandingan terus ‘panas’.
Leo/Daniel gantian unggul 15-
12 dengan service flick dari
Daniel.Leo dua kali mampu
antisipasi service lawan dengan
pukulan keras menyilang untuk
pertahankan keunggulan 16-14.

Daniel lagi-lagi gemilang saat
bertahan. Pukulannya berujung
poin untuk jaga keunggulan 18-
16. Championship point 20-17
via smash Daniel. Leo/Daniel
kemudian menang 21-17 setelah
pukulan Su Ching Heng keluar.
(*/faisal)

KESERUAN PEMUSATAN LATIHAN TIMNAS INDONESIA U-20

Shin Tae-yong Jadi Fotografer
Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Timnas
Indonesia U-20 tengah bersiap
untuk menghadapi dua turnamen
bergengsi. Tim Garuda Nusantara
akan berlaga di Piala Asia U-20
2023 dan Piala Dunia U-20 2023.

Sejak Rabu (1/2/2023),
Timnas Indonesia U-20 sudah
berkumpul di Jakarta. Tim asuhan
Shin Tae-yong itu melakukan
pemusatan latihan di Lapangan
ABC, Gelora Bung Karno.

Ada pemandangan menarik
pada sesi pemusatan latihan
Timnas Indonesia U-20, Sabtu (4/
2/2023) petang WIB. Pelatih

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Leo Rolly
Carnando/Daniel Marthin back
to back juara di Indonesia Masters
dan Thailand Masters 2023. Fajar/
Rian juga melakukannya di
Malaysia Open. Ganda putra ngeri!

Ganda putra bulutangkis
Indonesia sedang berjaya di awal
tahun 2023. Dari empat turnamen,
tiga di antaranya dimenangi.

Terbaru, Leo Rolly Carnando/
Daniel Marthin juara Thailand
Masters 2023. Di laga puncak,
Leo/Daniel tumpaskan perlawanan
ganda Taiwan, Su Ching Heng/
Ye Hong Wei.

Sebelumnya lagi, Fajar Alfian/
Muhammad Rian Ardianto
menjuarai Malaysia Open 2023.
Mereka menang atas Liang Wei
Keng/Wang Chang 21-18, 18-21,
dan 21-13.

Ganda putra Indonesia bisa
dibilang sedang ngeri-ngerinya
di awal tahun 2023 ini. Selain
kedua pasangan tadi jangan
lupakan masih ada Bagas
Maulana/Muhammad Shohibul
Fikri, Pramudya Kusumawardana/

Yeremia Erich Yoche Yacob,
sampai Kevin Sanjaya Sukamuljo/
Marcus Fernaldi Gideon.

Leo Rolly Carnando/Daniel
Marthin berlaga di final Thailand
Masters 2023 kontra Su Ching
Heng/Ye Hong Wei. Leo/Daniel
juara dengan menangi dua gim
langsung!

Final Thailand Masters 2023
berlangsung di Court 1 Nimibutr
Arena, Bangkok, Minggu (5/2).
Leo Rolly Carnando/Daniel
Marthin jadi satu-satunya wakil
Indonesia di laga puncak.

Leo/Daniel hadapi wakil
Taiwan, Su Ching Heng/Ye Hong
Wei. Kedua pasangan ganda putra
itu belum pernah bertemu
sebelumnya. Leo/Daniel menangi
gim pertama 21-16 dan menangi
gim kedua 21-17. Mereka juara,
Indonesia juara!

Leo lakukan service flick
untuk meraih poin pertama. Ganda
Taiwan gantian menyerang,
pukulan Ye tidak bisa
dikembalikan Daniel untuk
memimpin 3-2.

Ada momen saat raket Daniel
lepas dan Daniel coba
membalikkan bola dengan
kakinya. Namun bola masuk, poin
sama lagi 5-5. Poin terus mepet.
Leo menyambar bola untuk
samakan poin 10-10 yang dimulai
dengan smash keras Daniel.

Interval gim pertama jadi
keunggulan ganda Taiwan 11-
10. Leo gagal menyambar
dropshot Su Ching Heng. 13-11
Buat Ganda Taiwan. Permainan
cepat Leo/Daniel beberapa kali
berujung bola keluar.

Ye Hong Wei lakukan
kesalahan dan poin sama lagi 14-
14. Daniel lakukan pengamatan
cermat dengan membiarkan bola
keluar untuk gantian unggul 16-
14. Leo panas! Service flick dari
Su Ching Heng disantapnya
dengan smash keras untuk jaga
keunggulan 18-16.

Gim poin 20-16 untuk Leo/
Daniel setelah Daniel kembali
cermat melihat bola keluar di ujung
lapangan. Selanjutnya, Leo/Daniel
menang 21-16 setelah pukulan Ye

PEMUSATAN LATIHAN TIMNAS U-20

Hugo Samir:
Sedikit Pegal
Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Timnas Indonesia U-20 sudah menjalani
pemusatan latihan sejak 1 Februari 2023. Ada 30 nama yang
dipanggil Shin Tae-yong untuk mengikuti sesi latihan yang
berlangsung di Jakarta itu.

Ada beberapa nama baru yang mendapatkan tempat di skuad
Garuda Nusantara. Satu di antaranya adalah Hugo Samir.
Penyerang satu itu memiliki latar belakang yang menarik. Ia
adalah putra pelatih legendaris Tanah Air, Jacksen F. Tiago.

Hugo pun bercerita di kanal Youtube PSSI TV mengenai
apa yang dirasakan. Ia merasa sangat bangga bisa mendapatkan
kesempatan menjalani pemusatan latihan bersama Timnas Indonesia
U-20.

“Sangat senang dan bersyukur sekali, karena ini pengalaman
yang sangat berharga buat saya,” katanya. Hugo Samir pun
menceritakan sedikit mengenai menu latihan yang diberikan
tim pelatih Timnas Indonesia U-20. Hugo merasa awalnya
merasakan sedikit berat.

“Lumayan berat, tapi saya di klub terbiasa dengan latihan
tambahan, tapi ya agak pegal-pegal,” ungkapnya.

Hugo Samir saat ini bergabung dengan tim muda Persis
Solo. Ia merasa sudah terbiasa mendapatkan menu latihan
tambahan di klub tersebut.

“Karena saya sudah latihan terus-terusan bersama klub, semoga
saya bisa lebih baik di sini,” jelasnya. Hugo Samir punya ambisi
yang cukup besar di Timnas Indonesia U-20. Ia mengincar
posisi inti hingga membawa Garuda Nusantara menjadi juara.

“Semoga saya bisa mendapatkan tempat sebagai pemain
inti di Timnas Indonesia U-20 dan bisa membawa juara,”
tandasnya.

Hugo Samir bisa bermain di tiga posisi di lini depan. Sekilas
karakternya mirip dengan sang ayah, Jacksen F. Tiago ketika
dulu masih aktif bermain.

Jacksen memang dikenal sebagai penyerang tajam. Beberapa
klub besar Jawa Timur pernah diperkuat sosok asal Brasil itu.(*/
faisal)

skuad Garuda Nusantara, Shin Tae-
yong, terlihat coba mencairkan
suasana.

Shin Tae-yong menjajal
sebagai fotografer. Pelatih asal
Korea Selatan itu mengabadikan
momen para pemain asuhannya
yang tengah melakukan
pendinginan.

Hal itu terlihat dalam video
yang diunggah di kanal yotube
resmi milik PSSI bernama PSSI
TV, Minggu (5/2/2023).

Para pemain Timnas Indonesia
U-20 yang tengah melakukan
pendinginan pun tampak

tersenyum dengan kelakukan sang
pelatih. Mereka menikmati momen
tersebut.

Lensa kamera pelatih asal
Korea Selatan itu tak hanya
mengarah kepada para pemain.
Videografer PSSI yang tengah
bekerja sore itu pun tak lepas dari
jepretan Shin.

Shin Tae-yong mengarahkan
lensa kamera yang ia pegang
untuk mengabadikan kerja yang
sedang dilakukan videografer PSSI.

Piala Asia U-20 akan digelar
pada 1 Maret 2023. Uzbekistan
menjadi tuan rumah ajang

bergengsi tersebut.
Timnas Indonesia U-20

tergabung di Grup A. Ada sang
tuan rumah, Uzbekistan, serta Irak
dan Suriah yang ada di grup
tersebut.

Empat negara yang lolos ke
semifinal Piala Asia U-20 2023
berhak lolos ke putran final Piala
Dunia U-20 2023 di Indonesia
mulai Mei mendatang.

Timnas Indonesia U-20 tak
perlu mencapai semifinal untuk
berlaga di Piala Dunia U-20 2023.
Mereka sudah mendapatkan tiket
karena status sebagai tuan
rumah.(*/faisal)Risnaldi Ibrahim

Kembali Pimpin
Hapkido Sumbar
2022-2027

Padang, Khazanah- Risnaldi Ibrahim kembali terpilih kembali
memimpin Hapkido Sumatera Barat dalam Musywarah Daerah
yang digelar Sabtu (4/2).

Ketua Hapkido Sumbar terpilih Risnaldi Ibrahim mengatakan
amanah yang diberikan ini akan menjadi tanggungjawab besar
yang harus dipikul bersama dalam mengibarkan bendera Hapkido
di Sumbar

Menurut dia dengan kerja sama yang baik akan membawa
Hapkido Sumbar berhasil menjalankan organisasi, program kerja
ke depan.

“Kita tentu berupaya membentuk atlet yang dapat meraih prestasi.
Tantangan ke depan ada Porprov, Pra PON Beladiri di Solo dan
tentu PON 2024 di Aceh Sumut,” kata dia

Musyawarah daerah Hapkido Sumbar digelar di Asrama Haji
Kota Padang yang dibuka  Pengurus Pusat PPHI Bapak Widi
Nugroho Sahib.

Sementara itu Ketua KONI Sumbar diwakili Wakili Sekum
Harry Algamar serta seluruh pengurus Pengcab se sumatera Barat...

Dinamika muayawarah berlangsung dengan tertib dan bersahabat
banyak masukan dan saran diaampaikan peserta musyawarah untuk
kemajuan Hapkido ke depan

Selain memilih ketua, Musda ini juga memilih tim formatur
yang terdiri dari Ketua Risnaldi Ibrahim, Yon Deri Karata, Budy
Arilia, Zarfinus Makmur dan Aswita. Tim Formatur diberikan waktu
15 hari menyusun kepengurusan periode 2023-2027.   faisal

Hendri Septa Sambut Baik Kejuaraan
Bulu Tangkis PB Sumatera Jaya Interen

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa menyambut
baik atas digelarnya kejuaraan
bulu tangkis Sumatera Jaya Interen
ke-4 Tahun 2023 yang
dilangsungkan di Hall Atalanta,

Parak Kopi, Kelurahan Andalas,
Kecamatan Padang Timur.

Turnamen yang digelar oleh
Persatuan Badminton (PB)
Sumatera Jaya itu resmi dibuka
Wali Kota, Minggu (5/2/2023)

pagi.
Hadir di kesempatan itu Ketua

KONI Kota Padang Yusra, Kabid
Olahraga Dispora Kota Padang
Yuherdi serta Ketua PBSI Kota
Padang Mukhlis dan Ketua PB
Sumatera Jaya H. Havid Dt.
Rangkayo Basa bersama pengurus.

“Turnamen bulu tangkis ini
sangat positif karena menjadi
ajang dalam menumbuhkan
semangat kompetisi, sekaligus
memperkuat silaturrahmi sesama
pemain atau atlet yang berlatih
di PB Sumatera Jaya tersebut,”
imbuhnya.

Lebih lanjut, Wako Hendri
mengharapkan agar semakin
banyaknya digelar turnamen di
berbagai cabang olahraga di Kota
Padang.

“Kita ingin banyak atlet-atlet
handal di Kota Padang. Salah satu
upaya dalam mengasah
kemampuannya tentu melalui
turnamen atau kejuaraan seperti
ini. Untuk itu, sekali lagi kita
mengapresiasi dan berterima kasih
kepada PB Sumatera Jaya yang
rutin menggelar turnamen ini tiap

tahunnya. Semoga dapat terus
berlanjut,” harap Wali Kota.

Sementara itu Ketua PB
Sumatera Jaya H. Havid Dt.
Rangkayo Basa mengatakan,
turnamen internal PB Sumatera
Jaya ini merupakan ajang
silaturahmi antar sesama anggota
PB Sumatera Jaya dan kini
memasuki tahun ke empat
pelaksanaan.

“Kegiatan yang terlaksana
secara berturut-turut tiap tahun
ini tak lepas dari dukungan
anggota PB Sumatera Jaya.
Alhamdulillah turnamen ini sudah
terlaksana secara berturut-turut
dan ini yang ke empat, mudah-
mudahan ajang ini berlanjut
hingga turnamen selanjutnya,”
ucapnya.

“Turnamen ini tidak hanya
soal menang dan kalah, akan
tetapi lebih ke meningkatkan jiwa
sportivitas dan untuk kesehatan.
Kita berharap jaga anggota PB
Sumatera Jaya selalu menjaga
kekompakan sehingga tahun
depan bisa diadakan turnamen
kembali,” sebutnya.   faisal
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Wako dan Wawako Solok Sambut Kedatangan Tim BPK Sumbar
Solok, Khazanah - Wali Kota
Solok, Zul Elfian Umar bersama
Wakil Walikota Solok,
Ramadhani Kirana Putra
menyambut kedatangan tim
pemeriksaan interim Badan
Pemeriksa Keuangan (BPK) RI
Perwakilan Sumatera Barat, di
Ruang kerja Wako Solok, Jum'at
(3/2). Turut mendampingi,
Inspektur Kota Solok, Kenfilka.
Adapun Tim Pemeriksaan
Interim BPK yakni Rizki Hadi
Kurniawan, Sundari Wening,
Rully, dan Ridwan.

Seperti diketahui, BPK RI
Perwakilan Sumbar akan
memulai pemeriksaan interim
atau audit pendahuluan terhadap
Pemerintah Kota Solok.
Pemeriksaan ini merupakan
tahapan yang rutin dilakukan
sebelum Laporan Keuangan
Pemerintah Daerah (LKPD)
diserahkan pada BPK. Adapun
ruang lingkup pemeriksaan
meliputi keuangan dan kas
daerah, aset tetap, belanja
barang dan jasa, belanja hibah,
bantuan sosial, belanja tak
terduga hingga posisi pekerjaan
hingga di akhir tahun 2022.

Kepada setiap OPD agar
menyiapkan data dan dokumen
yang berkaitan dengan posisi
kas maupun objek-objek
pemeriksaan lainnya.

Wali Kota Solok, Zul Elfian
Umar mengucapkan  terimakasih
dan selamat datang kepada tim
pemeriksa interim BPK di Kota

Solok.
"Pemko Solok akan

bekerjasama dengan tim BPK
dalam memberikan laporan yang
cepat dan lengkap. Inspektur agar
berikan data dan laporan yang
dibutuhkan oleh tim BPK. Harus
cepat dan lengkap agar mudah
dilakukan pemeriksaan. Semoga
kegiatan ini akan berjalan lancar
dari awal sampai akhir. Kami
(Wako dan Wawako) jika

dibutuhkan memberikan
keterangan, akan siap juga untuk
memberikan keterangan," sebut
wako.

Sementara itu, Rizki Hadi
Kurniawan mengatakan,
kedatangannya beserta tim untuk
melakukan pemeriksaan interim
APBD Kota Solok Tahun 2022.

"Selama pelaksanaan tugas
di Pemko Solok, kami hanya
butuh laporan, keterangan dan

data termasuk dokumen. Adapun
tujuan utama nantinya untul
menarik kesimpulan (opini)
laporan keuangan. Mohon
berikan support yang optimal
agar kami bisa pulang bawa data,
bahan dan analisa. Kota Solok
sudah 6 kali berturut-turut
meraih Opini WTP, semoga Kota
Solok dapat mempertahankan
opini WTP," tutupnya. n rijal
islamy

Humas PT. KPS Enggan
Berkomentar Soal Limbah
Painan, Khazanah - Divisi Humas PT Kemilau Permata Sawit
(PT. KPS) Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel), enggan berkomentar
saat dikonfirmasi soal hilangnya populasi ikan air tawar akibat
limbahnya.

Mulanya Satria Mendri, salah seorang tenaga divisi Humas
PT Kemilau Permata Sawit menanyakan pada media ini (Khazanah/
Khazminang.id) terkait menghilangnya sejumlah populasi ikan
air tawar di sekitar lokasi pembuangan limbah perusahaan.

"Pernah verifikasi lapangan ngak pak?," tanyanya melalui
WhatsApp membalas pesan kiriman wartawan tentang berita
tersebut.

Kemudian ketika dimintai respon lebih lanjut pihak perusahaan
soal kebenaran berita tersebut Satria Mendri justeru tak menyahut,
bahkan hingga berita ini diturunkan tidak ada jawaban sama
sekali.

Ia juga tidak merespon ditanyai tentang rencana Dinas
Lingkungan Hidup Pesisir Selatan yang akan melaporkan
pencemaran lingkungan itu ke Kementerian Lingkungan Hidup
dan Kehutanan (LHK).

"Minta tanggapan pihak PT Kemilau soal berita di atas,
pak. 1. Soal rencana Dinas LH Pesisir Selatan yang akan
melaporkan kondisi yang terjadi ke Kemen LHK, sesuai
kewenangannya berdasarkan UU Cipta Kerja. 2. Soal berita ikan
mati," tanya wartawan, namun tidak ada jawaban, Sabtu (4/
2).

Berdasarkan hasil uji sampel air, laboratorium Dinas Lingkungan
Hudup Pesisir Selatan menyatakan limbah PT Kemilau tak sesuai
baku mutu yang diatur Peraturan Menteri LHK nomor 5 tahun
2014 tentang Baku Mutu Air Limbah.

Uji sampel sebagai tindak lanjut dari laporan warga pada
3 November 2022 terkait ada dugaan pencemaran lingkungan
di sekitar wilayah operasional PT KPS di Nagari (desa adat)
Kubu Kecamatan Basa Ampek Balai Tapan.

Hasil uji laboratorium mengungkapkan terdapatnya sejumlah
parameter yang tidak sesuai Peraturan Pemerintah nomor 22
tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Perlindungan dan Pengelolaan
Lingkungan Hidup.

Bahkan parahnya lagi parameter DO yang tercatat adalah
0,00 atau hilangnya kadar oksigen air akibat kegiatan yang
abai terhadap keselamatan lingkungan hidup beserta ekosistem
di sekitar wilayah operasionalnya.

"Sesuai Peraturan Pemerintah nomor 22 Tahun 2021 tentang
Penyelenggaraan Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan
Hidup standar baku mutu DO adalah 4," jelas Kepala Labor
Dinas Pemukiman dan LH Pesisir Selatan, Monariza.

Selanjutnya, parameter BOD dengan satuan mg/L hasilnya
14,6, sementara standar baku mutunya adalah tiga dan parameter
COD dengan satuan mg/L hasilnya 49,5, namun standar baku
mutunya adalah 25.

Kondisi tersebut diperkuat dengan hasil laboratorium Dinas
Lingkungan Hidup Sumatera Barat yang juga menegaskan  terdapat
barometer yang melebihi baku mutu air limbah dari outlet IPAL
PT Kemilau antar lain BOD, COD dan total nitrogen.

Kualitas air permukaan pada paritan (ray) 5 dan 6 juga terdapat
parameter yang di atas baku mutu seperti TSS, BOD5, COD,
warna amoniak sebagai N dan kandungan DO lebih kecil dari
yang dipersyaratkan.

Parameter yang melebihi baku mutu pada IPAL sangat
berkorelasi dengan kualitas air permukaan pada paritan yang
merupakan objek pengaduan pertama (ray 5), meski ada sumber
pencemaran lain di bagian hulu.

Hasil analisa laboratorium tanah pada ray 5 dan ray 6 terdapat
kadar minyak lemak yang merupakan parameter yang sama dengan
parameter air limbah proses produksi.

"Surat tertanggal 9 Januari 2023 itu juga ditembuskan pada
Bupati Pesisir Selatan dan Gubernur Sumatera Barat," ungkap
Kepala Dinas Lingkungan Hidup Sumatera Barat dalam surat
resminya.

Secara terpisah Dinas Perikanan dan Pangan Pesisir Selatan
membenarkan dengan kondisi DO atau oksigen yang seperti
itu dipastikan tidak akan ada kehidupan ikan di sekitar
pembuangan limbah.

Berdasarkan Peraturan Pemerintah nomor 22 tahun 2021
minimal 4, tapi kondisi yang ada kondisi oksigennya 0,00,
sehingga dapat dipastikan ikan tidak dapat hidup di paritan
tempat perusahaan membuang limbah.

"Kita pastikan airnya tercemar berat Dan ikan dipastikan
mati apapun jenis ikannya," terangnya.

Meski demikian ia mengaku pihaknya belum mendapatkan
informasi resmi atau belum ada koordinasi dari Dinas Pemukiman
dan Lingkungan Hidup tentang adanya matinya ikan di lokasi
itu.

"Tapi setelah kami konfirmasi ke penyuluh terkait informasi
yang ditanyakan Dinas Lingkungan Hidup, petugas membenarkan
adanya ikan yang mati di aliran paritan 5 dan 6 (rey 5 dan
6) yang bermuara ke sungai batang kasai," terangnya. n Milhendra
Wandi

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar bersama Wakil Walikota Solok, Ramadhani Kirana Putra saat
menerima tim pemeriksaan interim Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Sumatera
Barat di ruang kerjanya

Pandam I Bukit Barisan Pimpin Sertijab Danrem 032/Wirabraja
Medan, Khazanah -- Dalam
rangka meningkatkan kualitas
kinerja dan produktivitas satuan
serta pengembangan karir para
perwira. Pangdam I/BB Mayjen
TNI Achmad  Daniel Chardin
pimpin sertijab Danrem 032/Wbr,
dan tradisi korps pelepasan serta
penerimaan pejabat utama
Kodam I/BB di Aula Hening
Makodam I/BB, Medan, Jum’at
(3/2).

Dalam sertijab tersebut,
Kolonel Kav Rayen Obsersyl
resmi menjabat Komandan
Korem (Danrem) 032/Wirabraja
menggantikan Brigjen TNI
Purmanto yang menjadi Staf
Khusus Kasad dan Kolonel Kav
Rayen Obersyl  sebelumnya
menjabat Kasrem 042/Garuda
Putih.

Dalam amanatnya Pangdam
mengatakan bahwa, semua
perwira harus memahami pola
mutasi jabatan secara terencana
dengan memperhatikan
persyaratan sesuai peraturan dan
kebutuhan organisasi.Hal ini
bertujuan untuk meningkatkan
kualitas kinerja dan produktivitas
satuan serta pengembangan karir.

"Sertijab di lingkungan
Kodam I/BB yang baru saja kita
laksanakan adalah sebuah tradisi
yang telah dan akan terus kita
lalui," katanya.

Pangdam menyampaikan

ucapan terimakasih yang tulus
dan penghargaan yang tinggi
kepada Brigjen TNI Purmanto
beserta istri atas pengabdiannya
selama ini dalam mengemban
tugas dan tanggungjawab jabatan
sebagai Komandan Korem 032/
Wirabraja, Kodam I/BB.

Selanjutnya, selamat datang
dan selamat bergabung kepada
Kolonel lnf Davit  Hatigoran
Hutagaol Sebagai Kapoksahli
Kodam l/Bukit Barisan, Kolonel

Kav Obersyl sebagai Komandan
Korem 032/Wirabraja dan Letkol
lnf Goklas Dongoran sebagai
Kapuskodalopsdam l/Bukit
Barisan.

"Selamat melaksanakan tugas
dan disertai harapan semoga
saudara- saudara dapat
meningkatkan keberhasilan yang
telah diraih oleh pejabat
sebelumnya,"ujarnya.

Semoga Tuhan yang Maha
Esa selalu memberikan petunjuk

dan lindungan Nya kepada kita
semua, dalam melanjutkan
pengabdian terbaik kepada
bangsa dan Negara yang kita
cintai bersama, pungkas Pangdam.

Turut hadir Kasdam I/BB,
Irdam I/BB, Kapoksahli, para
Danrem, Danrindam, para Asisten,
para Pamen Ahli LO TNI AL,
LO TNI AU, para Kabalak dan
para Dansat BS serta para
pengurus Persit KCK Daerah I/
BB. n Murdiansyah Eko

Sertijab Danrem 032/Wirabraja dari Brigjen TNI Purmanto kepada Kolonel Kavaleri Rayen Obersyl.
Dok. Pendam I/BB.

DENGAN TUDUHAN PENCEMARAN LINGKUNGAN

Pemkab Pessel akan Laporkan PT. KPS ke KLHK
Painan - Khazanah - Pemerintah
Kabupaten Pesisir Selatan
memastikan melaporkan
pencemaran lingkungan akibat
limbah PT Kemilau Permata Sawit
(KPS) ke Kementerian Lingkungan
Hidup dan Kehutanan (KLHK).

"Ya, paling lambat minggu
kedua bulan ini (Februari 2023-
red) dan itu sudah sesuai
ketentuan. Ketaatan perusahaan
terhadap lingkungan itu wajib,
namun bukan berarti menghambat
investasi," kata Kepala Dinas
Pemukiman dan Lingkungan
Hidup Pesisir Selatan, Mukhridal
kepada wartawan, Jumat (3/2).

Laporan itu, kata Mukhridal,
berdasarkan hasil uji laboratorium
Dinas Lingkungan Hidup
Sumatera Barat terkait pengujian
sampel air di sekitar wilayah
operasional perusahaan.

Dan juga selaras dengan
amanah

Undang-undang (UU) nomor
11 tahun 2020 tentang Cipta Kerja
pasal 82 ayat 1 dan bukan lagi
tanggungjawab pemerintah
kabupaten.

Di dalamnya disebutkan
pemerintah pusat berwenang
memaksa penanggung jawab
usaha dan/atau kegiatan

melakukan pemulihan
lingkungan akibat pencemaran
dan/atau perusakan

lingkungan yang

dilakukannya.
Ia melanjutkan pihaknya kini

sedang mengumpulkan serta
menyusun bahan hasil temuan
dan uji sambel laboratorium yang
telah dikeluarkan Dinas
Lingkungan Hidup Sumatera
Barat.

"Dulu dalam UU nomor 32
tahun 2009 tentang Lingkungan
Hidup ini memang menjadi
kewenangan dari pemerintah
kabupaten, tapi kini tidak lagi,"
terangnya.

Secara terpisah Kepala Dinas
Lingkungan Hidup Siti Aisyah
menyampaikan pihaknya telah
mengeluarkan rekomendasi sebagai
tindaklanjut terhadap pengaduan
warga dan Lembaga Swadaya
Masyarakat (LSM).

Atas pengaduan warga dan uji
sampel di laboratorium terkait
pencemaran akibat kegiatan PT
KPS, Dinas LH Sumatera Barat
meminta Dinas Pemukiman dan LH
Pesisir Selatan untuk
menindaklanjuti sesuai UU yang
berlaku.

Permintaan tersebut termaktub
dalam surat bernomor 660/61/
P2KLPHL/2023 perihal
Penyampaian Perkembangan
Tindaklanjut Pengaduan.
Pengaduan serupa sebelumnya
juga dilakukan LSM PETA.

Ia menerangkan berdasarkan
uji sampel di laboratorium terbukti

air limbah yang kemuar dari outlet
IPAL terdapat barometer yang
melebihi baku mutu antar lain
BOD, COD dan total nitrogen.

Kualitas air permukaan pada
paritan (ray) 5 dan 6 juga
terdapat parameter yang di atas
baku mutu seperti TSS, BOD5,
COD, warna amoniak sebagai
N dan kandungan DO lebih kecil
dari yang dipersyaratkan.

Parameter yang melebihi
baku mutu pada IPAL sangat
berkorelasi dengan kualitas air
permukaan pada paritan yang
merupakan objek pengaduan
pertama (ray 5), meski ada
sumber pencemaran lain di
bagian hulu.

Hasil analisa laboratorium
tanah pada ray 5 dan ray 6
terdapat kadar minyak lemak
yang merupakan parameter yang
sama dengan parameter air
limbah proses produksi.

"Surat tertanggal 9 Januari
2023 itu juga ditembuskan pada
Bupati Pesisir Selatan dan
Gubernur Sumatera Barat,"
ungkap Kepala Dinas
Lingkungan Hidup Sumatera
Barat dalam surat resminya.

Tak hanya itu berdasarkan
hasil uji sampel air limbah PT
KPS yang yang dilakukan Dinas
Pemukiman dan LH Pesisir
Selatan pun tidak seusai baku
mutu yang diatur Peraturan
Menteri Lingkungan Hidup dan
Kehutanan Nomor 5 tahun 2014
tentang Baku Mutu Air Limbah.

Uji sampel sebagai
tindaklanjut dari laporan warga
pada 3 November 2022 terkait
ada dugaan pencemaran

lingkungan di sekitar wilayah
operasional PT KPS di Nagari (desa
adat) Kubu Kecamatan Basa Ampek
Balai Tapan.

Berdasarkan hasil uji
laboratorium diketahui terdapat
sejumlah parameter yang tidak sesuai
Peraturan Pemerintah nomor 22
tahun 2021 tentang Penyelenggaraan
Perlindungan dan Pengelolaan
Lingkungan Hidup.

Selanjutnya, parameter BOD
dengan satuan mg/L hasilnya 14,6,
sementara standar baku mutunya
adalah tiga. Seterusnya, parameter
COD dengan satuan mg/L hasilnya
49,5, sementara standar baku
mutunya adalah 25.

Bahkan parahnya lagi parameter
DO yang tercatat adalah 0,00 atau
hilangnya kadar oksigen air akibat
kegiatan yang abai terhadap

keselamatan lingkungan hidup
beserta ekosistem di sekitar wilayah
operasionalnya.

"Sesuai Peraturan Pemerintah
nomor 22 Tahun 2021 tentang
Penyelenggaraan Perlindungan dan
Pengelolaan Lingkungan Hidup
standar baku mutu DO adalah 4,"
jelas Kepala Labor Dinas
Pemukiman dan LH Pesisir Selatan,
Monariza. n Milhendra Wandi

pembuangan limbah PT Kemilau Permata Sawit (KPS) Pesisir Selatan
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peradilan, Pengadministrasi
Berkas Perkara, Pengelola
Persidangan, Kejurupanggilan,
dan Pengadministrasi
Kepaniteraan, Juru Sumpah,
Pengolah Data, serta Perisalah
Sidang.

"Dukungan administrasi
yustisial dilaksanakan
berdasarkan dengan hukum
acara dan petunjuk teknis
penanganan perkara perselisihan
hasil Pemilu dan Pilkada
terutama pada tahap penerimaan
permohonan, persidangan, dan
pascapengucapan putusan
perkara," ucap Heru. ryn/rol

9 Fraksi DPR Tak
Bahas Penundaan
Pemilu
Jakarta, Khazanah-- Wakil Ketua Majelis Permusyawaratan
Rakyat (MPR) Fraksi Partai Persatuan Pembangunan (PPP)
Arsul Sani mengatakan, pendapat dari berbagai pihak terkait
Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 memang tak bisa
dibendung. Menurutnya, penyampaian pendapat tersebut
merupakan bagian dari demokrasi.

Namun ia memastikan, sembilan fraksi di DPR dan
MPR sama sekali tak membicarakan wacana penundaan
Pemilu 2024. Justru sebaliknya, mereka tengah
mempersiapkan diri untuk menghadapi kontestasi tersebut.

"Bisa saya sampaikan, sampai saat ini kalau kita bicara
dalam konteks partai-partai politik maupun fraksi-fraksi
yang ada di DPR, tidak pernah ada pembicaraan soal
penundaan pemilu itu," ujar Arsul di Gedung Nusantara
IV, Kompleks Parlemen, Jakarta, Ahad (5/2).

Kembali berembusnya isu penundaan Pemilu 2024
dipandangnya sebagai bentuk konsekuensi Indonesia
sebagai negara demokrasi. Sebab, setiap orang dan
kelompok berhak menyampaikan pendapatnya.

"Konsekuensi dari negara demokrasi ada di lingkaran
manapun kelompok masyarakat tersebut, ya kan tidak
bisa dilarang untuk mengatakan bahwa sebaiknya pemilu
itu ditunda, tetapi bagi yang tidak setuju," ujar Arsul.

Di samping itu, terdapat mekanisme untuk merealisasikan
usulan penundaan Pemilu 2024. Namun disampaikannya
sekali lagi, hingga saat ini sembilan fraksi di DPR tidak
membicarakan hal tersebut.

"Yang kita sepakati baik di DPR ini yang berarti itu
yang kita sepakati di antara partai-partai politik dan
kemudian yang disepakati juga di DPR juga, dengan
pemerintah dan penyelenggara pemilu atau KPU bahwa
pemilu itu akan berlangsung on schedule," ujar Arsul.

Di lokasi yang sama, Ketua MPR Bambang Soesatyo
atau Bamsoet menanggapi kembali berembusnya isu
penundaan Pemilu 2024. Jelasnya, wacana tersebut sangat
bergantung dari sikap sembilan partai politik di DPR.

"Sangat tergantung dari parpol yang ada di parlemen
ini. Kalau saya kan hanya megang palu saja," ujar Bamsoet.

Ia juga secara singkat menjelaskan, sidang istimewa
untuk mengubah konstitusi agar Pemilu 2024 ditunda
juga tak mudah. "Mekanisme sidang istimewa tidak mudah,"
ujar Bamsoet. ryn/rol

LP Muaro Usulkan
Penambahan TPS
Khusus
Padang, Khazanah-- Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas
II A Muaro Padang, mengusulkan penambahan tempat
pemungutan suara (TPS) khusus dalam pelaksanaan Pemilu
2024.

Kepala Lapas Kelas II A Muaro Padang Era Wiharto
di Padang, Sabtu mengatakan pada Pemilu 2019 ada dua
TPS khusus di Lapas ini, dan menghadapi Pemilu 2024
hendaknya bisa bertambah menjadi empat TPS.

Menurut dia, pemilih dari warga binaan Lapas Kelas
IIA Muaro Padang saat ini sebanyak 900 orang, sehingga
pihaknya sudah membahas dengan KPU Padang untuk
ditambah menjadi empat TPS sesuai kuota masing-masing
sekitar 200-300 orang.

Era Wiharto mengatakan saat ini pihaknya masih
mengklasifikasikan data pemilih di Kota Padang dan Provinsi
Sumbar serta dan warga luar Sumbar karena beberapa warga
belum ada yang memiliki nomor induk kependudukan
(NIK) dan KTP elektronik.

Dengan begitu, kata dia, data mereka bakal dihapus
dari daftar pemilih di TPS alamat asal masing-masing,
dan penetapan pemilih khusus dan penghapusan data mereka
harus didahului dengan pendataan NIK, sehingga pemilih
yang berada di lokasi khusus bisa mencoblos.

"Kami akan sosialisasi dan koordinasi dengan pihak
Dinas Pendudukan dan Catatan Sipil agar mereka bisa
untuk perekaman data, sekaligus jika memungkinkan untuk
diberikan kesempatan mencetak KTP masing-masing,"
katanya.

Ia mengatakan dari seluruh warga binaan Lapas Padang,
sekitar 30 persen belum memiliki KTP elektronik dan
pihaknya berencana akan menyerahkan jumlah warga binaan
ke KPU Padang pada Mei 2023.

"Pemilih di Lapas ini jumlahnya fluktuatif karena di
Lapas Padang tidak boleh menolak narapidana atau tahanan
dari UPT lain yang ada di Sumbar. Sesuai dengan
kepentingan dari posisi pendaftaran pemilih mungkin
ditargetkan sampai bulan Mei 2022, semua warga binaan
sudah memiliki KTP," ujarnya.

Ia juga menjelaskan ketersediaan fasilitas di Lapas
Kelas II A Padang sudah memenuhi standar dan sarana
prasarana selama mereka menjalani sisa hukuman pidana.
ryn/ant

KPU Sumbar Petakan
TPS Khusus

"Kami membicarakan sekaligus
penandatanganan nota kesepakatan
dan berita acara terkait kesiapan
untuk mensukseskan Pemilu 2024,"
katanya.

Menurut dia, saat ini ada
sebanyak 23 Lapas dan Rutan di
Sumbar dan sesuai arahan dan
kebijakan KPU RI bahwa warga
binaan mendapatkan hak untuk
pemilihan pada Pemilu 2024,
sehingga ada TPS khusus.

"Pemilu sebelumnya, ada
beberapa warga yang tidak
mendapatkan kesempatan untuk
memilih. Kami minta kerja sama
Kantor Kependudukan dan Catatan
Sipil (Dukcapil) dan KPU untuk
memberikan kesempatan seluruh
warga negara," ujarnya. Jer/ant

Padang, Khazanah-- Komisi
Pemilihan Umum (KPU) Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar) mulai
melakukan pemetaan untuk
pembuatan tempat pemungutan suara
(TPS) khusus dalam menghadapi
Pemilu 2024.

Koordinator Divisi Data dan
Informasi KPU Sumbar Yuzalmon
di Padang, Sabtu mengatakan hasil
pendataan sementara dipersiapkan
sebanyak 44 TPS, dan kemungkinan
bisa bertambah, setelah berkoordinasi
dengan berbagai pihak terkait.

"Jumlah TPS khusus ini pasti
akan bertambah, setelah kita
koordinasikan dan minta data di
berbagai sumber terkait untuk
diidentifikasi, seperti pondok
pesantren, panti rehabilitasi, lokasi
pertambangan, lokasi perkebunan,
lapas, rutan," kata dia.

Ia menjelaskan TPS khusus
tersebut harus memenuhi beberapa
kriteria sesuai dengan Peraturan KPU
nomor 7 tahun 2022, khususnya
pada pasal 179 yang menyebutkan
bahwa untuk mendirikan TPS khusus,
yakni pertama, di Lapas, Rutan, Panti
Rehabilitasi Sosial, daerah konflik,
dengan beberapa kriteria lain yang
memenuhi syarat.

Pemilih di TPS khusus tersebut
adalah pemilih yang pada hari
pemilihan tidak dapat menggunakan
hak pilih sesuai dengan tempat
mereka terdaftar berdasarkan
administrasi kependudukan.

"Jadi tidak mungkin mereka
menggunakan hak pilih pada waktu
itu di lokasi mereka terdaftar sesuai
dengan KTP," kata dia.

Kedua, syaratnya terkonsentrasi
di sebuah titik atau sebuah tempat
seperti di Lapas, pondok pesantren,
panti rehabilitasi, sentra-sentra
pertambangan dan perkebunan.

Ketiga, TPS khusus minimal
memuat lebih dari 100 pemilih dalam

satu TPS, kecuali lokasi yang
memang tidak memungkinkan
pemilih tersebut digabungkan di
luar tempat yang sudah ditentukan,
meskipun jumlahnya tidak
mencukupi 100 pemilih, seperti
lapas tetap dibuat TPS khusus.

Ia mengatakan persyaratan ini
mesti diajukan terlebih dahulu oleh
pengelola di lokasi tersebut.
Kemudian, atas permintaan mereka
nantinya KPU melakukan proses
pemutakhiran data pemilih di lokasi
tersebut.

"Yang perlu dipastikan adalah
pemilih ini sampai 14 Februari 2024
tetap masih berada di lokasi yang
diusulkan sebagai TPS khusus,"
katanya.

Ia menambahkan meskipun

sudah diusulkan tetapi kalau menurut
KPU RI tidak layak untuk menjadi
sebuah TPS khusus, maka tidak
mendapatkan persetujuan dan tidak
diterbitkan surat keputusan (SK) dari
KPU RI.

Menurut dia, pada beberapa
pemilu sebelumnya, TPS khusus ini
tidak diatur secara spesifik, tetapi
ada kebijakan yang bersifat lokal
di setiap wilayah kabupaten dan kota
yang ada Lapas, dan Rutan untuk
dibuatkan TPS khusus.

Sementara itu, Kepala Kanwil
Kemenkumham Sumbar Haris
Sukamto mengatakan kunjungan
KPU RI ke Lapas Padang
menunjukkan bahwa negara hadir
untuk mematangkan kesiapan untuk
Pemilu 2024.

melaksanakan bimbingan teknis
bagi seluruh pemangku
kepentingan Pemilu dan Pilkada
Serentak Tahun 2024," ujar Anwar.

Anwar juga mengingatkan
pentingnya proses di lembaga
peradilan tidak dapat dilepaskan
dari rasa kepercayaan masyarakat.
Oleh karena itu, ia menegaskan
pentingnya kepercayaan terhadap
lembaga peradilan.

"Ujian tentang trust tersebut
saat ini tengah kita jalani. Untuk
itulah, secara terus menerus,
kultur atau budaya integritas,
diterapkan dan dikembangkan
kepada seluruh komponen di

Jakarta, Khazanah-- Ketua
Mahkamah Konstitusi (MK)
Anwar Usman meminta segenap
insan MK bersiap menghadapi
Perselisihan Hasil Pemilihan
Umum (PHPU). Dalam waktu
dekat ini Pemilu serentak 2024
bakal digelar.

Hal tersebut disampaikan
Anwar dalam kegiatan finalisasi
penyusunan Peraturan MK soal
penanganan perkara PHPU dan
Perselisihan Hasil Pemilihan
Kepala Daerah. Anwar
menyampaikan rapat
penyusunan peraturan MK
dalam persiapan penanganan

perkara pemilu dan pilkada
serentak tahun 2024 penting
dilakukan.

"Kita harus tetap bersikap
antisipatif dan preventif terhadap
berbagai kemungkinan yang
terjadi. Sikap antisipatif, dan
preventif, bertujuan, agar persiapan
penanganan perkara mendatang,
dapat berjalan dengan baik dan
lancar," kata Anwar dalam
keterangannya, Jumat (3/2/2023).

Saat ini terdapat lima
Peraturan MK yang harus
dilakukan finalisasi, yaitu: 1)
tentang Perselisihan Hasil Pemilu
Presiden dan Wakil Presiden; 2)

tentang Konsep Perubahan PMK
tentang Tahapan Perselisihan Hasil
Pemilihan Umum; 3) tentang
Perselisihan Hasil Pemilu Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah; 4)
tentang Perselisihan Hasil Pemilu
Dewan Perwakilan Daerah; 5)
tentang Perselisihan Hasil
Pemilihan Kepala Daerah.

Anwar menyatakan
penyelesaian kelima Peraturan
MK ini merupakan bekal untuk
menyelesaikan penanganan
perkara pemilu dan pilkada
serentak.

"Ini sekaligus menjadi bekal
pula bagi kita, untuk segera,

Mahkamah. Integritas, adalah
sesuatu yang tidak dapat ditawar,"
ujar Anwar.

Sementara itu, Pelaksana
Tugas Sekretaris Jenderal MK Heru
Setiawan mengatakan perlu
menyiapkan dukungan di bidang
administrasi yustisial, administrasi
umum, dan pengamanan. Hal ini
untuk mencapai keberhasilan
dalam penanganan perselisihan
hasil Pemilu dan Pilkada tahun
2024.

Dukungan administrasi
yustisial meliputi dukungan di
bidang Pengadministrasi Registrasi
Perkara, teknis administratif

KOALISI PERUBAHAN TAK KUNJUNG DEKLARASI BERSAMA

Anies Baswedan Terancam Kehilangan Momentum
Padang, Khazanah-- Pendiri
lembaga survei KedaiKopi
sekaligus penulis buku
Momentum Politik, Hendri Satrio
atau yang biasa disapa Hensat
mengatakan bahwa Anies
Baswedan Akan kehilangan
momentum bila Koalisi Perubahan
tidak segera mendeklarasikan
Anies sebagai Bakal Calon
Presiden secara bersama-sama.

"Walaupun secara terpisah
Nasdem, Demokrat, PKS sudah
deklarasi terpisah, untuk lebih kuat
seharusnya ada deklarasi dan
komitmen bersama dihadiri 3
Parpol dan Anies Baswedan," kata
Hensat, Ahad (5/2/2023). Bahkan,
lanjut Hensat, sangat naik bila
deklarasi tersebut sudah bersama
pasangan cawapres.

Diungkapkannya, Koalisi
Perubahan yang terdiri dari tiga
partai politik yakni Nasdem,
Demokrat dan PKS, perlu untuk
melakukan deklarasi bersama atas
dukungannya pada kandidat calon
presiden Anies Baswedan. Dengan
begitu, menurut Hensat, pihak di
luar koalisi akan lebih
memperhitungkan kekuatan
politik yang mengusung Anies
Baswedan.

Hal yang sama diungkapkan
Da’i Nasional Ustaz Hilmi Firdausi.
“Perlu dong (deklarasi bersama),
ini menunjukkan keseriusan dalam
mengusung Anies Baswedan
sebagai kandidat capres koalisi.
Dan juga akan membuat pihak
lain gentar,” kata Ustaz Hilmi,
Sabtu (4/2/2023).

Pengasuh pondok pesantren
Assa’adah ini mengatakan Anies
didukung oleh umat dan dukungan
tersebut akan semakin memperkuat
sokongan atas ketiga partai ini.

“Jadi umat akan semakin
mendukung. Saat ini jika kita lihat
saat Anies berkeliling berbagai
daerah, mendapatkan sambutan

besar. Hal ini khan menunjukkan
modal popularitas yang dimiliki
oleh Anies,” ujarnya.

Hilmi menilai waktu yang
tepat untuk pendeklarasian
tergantung partai di Koalisi
Perubahan. Jika secepatnya
dilakukan tentu hal ini akan baik.
“contohnya sebelum Ramadan.
Jadi saat Ramadan memiliki
momentum,” ungkapnya.

Satu-satunya Punya Capres
Koordinator Juru Bicara Partai

Demokrat, Herzaky Mahendra
Putra mengatakan, pihaknya
bersama Partai Nasdem dan Partai
Keadilan Sejahtera (PKS) sudah
memenuhi ambang batas
pencalonan presiden atau
presidential threshold 20 persen.
Kerja sama politik yang kerap
disebut Koalisi Perubahan itu
menjadi satu-satunya yang sudah
bersepakat mengusung Anies
Baswedan sebagai calon presiden
(capres).

"Koalisi Perubahan ini satu-
satunya yang sudah punya
capres, Anies Baswedan. Ya kita
cermati, yang lain koalisi yang
lain, saya tanyakan juga sebelum
talkshow ini, saya tanyakan 'berarti
sudah punya capres, sudah
disepakati, sudah ada
kesepakatan?'. Itu pun belum
ada," ujar Herzaky dalam diskusi
Indonesia Leaders Talk yang
dikutip Ahad (5/2/2023).

Ia berkaca dari partai politik
lain yang sudah mendeklarasikan
koalisinya sejak 2022, tetapi
hingga saat ini belum bersepakat
soal nama yang akan diusung
sebagai capres. Meskipun hal
tersebut dipandangnya sebagai
sebuah dinamika politik.

"Kami bertiga ini, Demokrat,
PKS, dan Nasdem saling
menghargai dan menghormati
juga proses di internal. Nah inilah
kemudian mengapa koalisi ini

semakin kuat, sudah hampir satu
tahun kita bersama, saling
berdiskusi," ujar Herzaky.

Pernyataan dukungan Ketua
Umum Partai Demokrat, Agus
Harimurti Yudhoyono (AHY)
terhadap Anies juga disebutnya
bukan sesuatu yang mendadak.
Keputusan tersebut telah melewati
proses yang cukup panjang lewat
mekanisme internal dan
penyerapan aspirasi masyarakat.

"Akhirnya kami
menyampaikan ke publik, bahwa
kami bertiga ini sudah memiliki
kesamaan pandangan mengenai
siapa bacapres yang selama ini
sebenarnya sudah sama nih. Karena
lagi-lagi ini bukan proses yang
baru," ujar Herzaky.

"Karena yang penting bagi
kami itu melengkapi yang 20
persen ini dulu dan nanti tanda
tangan tiga ketua umum bersama-
sama kita mendukung, kita sama-
sama di koalisi perubahan dan
perbaikan, kemudian bersama-
sama mendukung Mas Anies
Baswedan," sambungnya.

Sebelumnya, AHY mengaku
senang menjadi tuan rumah dari
pertemuan tim kecil Partai Nasdem,

Partai Demokrat, dan Partai
Keadilan Sejahtera (PKS). Dalam
pertemuan tersebut, turut hadir
bakal calon presiden (capres) Anies
Baswedan yang ditemani
Sudirman Said.

"Acara berlangsung baik, cair,
dan tentunya penuh dengan
semangat kebersamaan," ujar AHY
di Kantor DPP Partai Demokrat,
Jakarta, Kamis (2/2).

Menurutnya, pertemuan tim
kecil Partai Nasdem, Partai
Demokrat, dan PKS hari ini
merupakan bentuk soliditas
ketiganya dalam mendukung
Anies sebagai capres. Ketiganya
yang kerap disebut sebagai Koalisi
Perubahan dikatakannya siap
menjalin kerja sama politik untuk
menghadapi pemilihan umum
(Pemilu) 2024.

"Tentunya bersama Bapak
Anies Baswedan kami juga
senang sekali mendapatkan
berbagai cerita, termasuk kami
membangun harapan bersama
untuk bisa kita perjuangkan, kita
kawal, dari mulai sekarang sampai
dengan nanti pemilu 2024," ujar
AHY. ryn/rol

HASIL pendataan sementara, KPU Sumbar telah mempersiapkan sedikitnya 44 titik TPS khusus
dalam menghadapi Pemilu 2024 mendatang. TPS khusus nantinya dipersiapkan khusus bagi pemilih
di pondok pesantren, panti rehabilitasi, lokasi pertambangan, lokasi perkebunan, lapas, rutan,
dan lain-lain. DOK

KOALISI Perubahan yang dihuni Partai Nasdem, Demokrat dan
PKS, hingga kini belum mendeklarasikan Anies Baswedan sebagai
bakal calon Presiden secara bersama-sama. Hal ini membuat
Anies terancam kehilangan momentum. IST
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LUBANG JEPANG DI TABING BANDA GADANG

Hendri Septa : Semoga Jadi Destinasi
Wisata Baru yang Memikat Wisatawan!

Kota Padang serta membangun
kampung tematik dalam
pengembangan ekonomi lokal
masyarakat berdasarkan potensi
wilayah.

“Kita Pemko Padang sangat
mendukung adanya objek wisata
sejarah Lubang Jepang ini yang
juga bermanfaat sebagai edukasi
sejarah bagi generasi muda. Insya
Allah ke depan akan kita lebih
kembangkan lagi atau dibuat
semenarik mungkin sehingga
orang ramai datang ke sini setiap
harinya,” tukuknya.

Dalam kesempatan itu juga
diselingi dengan dilaunchingnya
Posyandu Prima serta pelantikan
pengurus Dashat (Dapur Sehat
Atasi Stunting) di Kelurahan
Tabing Banda Gadang.  faisal

Wali Kota
Senang, Tugu
Apeksi
Termanfaatkan
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Tugu Apeksi di Balaikota Padang,
Aie Pacah, cukup ramai pada Minggu (5/2/2023) pagi. Pedagang
yang pada umumnya UMKM, menjual dagangannya. Sementara
itu di panggung utama, Avanza Xenia Solutions (AXS) Padang
menggelar kegiatan anniversary.

Melihat banyaknya pedagang di dekat Tugu Apeksi, Wali
Kota Padang Hendri Septa nampak senang. Dirinya mendatangi
pedagang yang ada.

“Bagi bapak ibu semua, saya harapkan ikutilah semua
acara yang ada di Kota Padang ini agar UMKM bapak dan
Ibu bisa terjual dan akan meningkatkan perekonomian kita
sekalian,” ujarnya ke pelaku UMKM di sana.

Ia sangat bangga dengan acara yang digagas AXS Padang.
Dimana begitu banyak tenda UMKM yang berjualan di acara
ulang tahun komunitas mobil Padang itu.

“Saya bangga sekali dengan pelaku-pelaku UMKM yang
luar biasa, bisa menguatkan peredaran uang dan meningkatkan
roda perekonomian di Kota Padang,” ujarnya.

Hendri Septa menyambut baik segala kegiatan yang diadakan
di Tugu Apeksi Jalan Bagindo Aziz Chan. Hal ini akan
mendorong kreativitas masyarakat serta meningkatkan
produktivitas UMKM sekitar.

“Kita Pemko Padang selalu mengapresiasi masyarakat yang
mengoptimalkan penggunaan Lapangan dan Tugu Apeksi.
Akan ada kegiatan rutin seperti senam, iven, baik itu keluarga
dan anak generasi muda,” sebutnya.   faisal

Stunting Pada  Anak Terus Ditekan
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Persoalan
stunting atau masalah kurang gizi
kronis yang mengakibatkan
gangguan pertumbuhan pada anak
merupakan masalah yang serius
dan memerlukan penanganan
sejak dini.

Menyikapi hal itu, Pemerintah
Kota Padang terus melakukan
berbagai upaya agar kasus
stunting dapat ditekan secara
masiv di Kota Padang.

“Alhamdulillah, atas nama
Pemerintah Kota Padang kita
menyambut baik dan
mengapresiasi hadirnya Posyandu
Prima dan juga program Patwal
Konvoi (Pantau Tumbuh
Kembang Anak dengan WA Grup,
Leaflet, Kode QR dan Video
Edukasi) di Puskesmas Pembantu
(Pustu) Kelurahan Tabing Banda
Gadang, Kecamatan Nanggalo ini.
Semoga menjadi solusi dalam
membantu menyehatkan para ibu

yang mengandung dan anak yang
dikandung serta menjaga
pertumbuhan anak ke depan,” ujar
Wali Kota saat meresmikan
Posyandu Prima dan program

Patwal Konvoi tersebut, Sabtu (4/
2/2023).

Menurut Hendri Septa,
prevalensi Stunting Kota Padang
saat ini cukup mengkhawatirkan.

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa meresmikan
kampung tematik wisata sejarah
“Lubang Jepang” yang berada di
kaki bukit Kampung Lereng RT 05
RW 02, Kelurahan Tabing Banda
Gadang, Kecamatan Nanggalo.

Peresmian salah satu destinasi
wisata baru di Kota Padang itu
pun ditandai dengan pemotongan
pita dan penandantanganan
prasasti oleh Wali Kota Padang,
Sabtu (4/2/2023) pagi.

Seperti diketahui, Lubang
Jepang yang memiliki panjang
lebih kurang150 meter ini,
merupakan bagian dari peninggalan
bersejarah yang dulunya menjadi
kawasan pertahanan perang
masyarakat pada masa penjajahan
Jepang. Lubang ini berfungsi

sebagai jalur penghubung dan
tempat persembunyian.

“Alhamdulillah atas nama
Pemerintah Kota Padang kita
sangat menyambut baik adanya
Lubang Jepang yang tidak kita
kira-kira sebelumnya ada di
Kelurahan Tabing Banda Gadang
ini. Kita tentu berharap, Lubang
Jepang sebagai objek wisata
sejarah menjadi destinasi wisata
baru di Kota Padang yang
mampu memikat wisatawan,”
harap Wali Kota di sela peresmian.

Wako juga mengungkapkan,
dengan terus tumbuhnya objek
wisata baru tentu akan menambah
daya tarik wisatawan ke Kota
Padang. Tak hanya itu, ekonomi
warga sekitar objek wisata pun
diharapkan dapat bergerak.

“Kita berterima kasih kepada
Camat dan Lurah serta elemen
masyarakat setempat yang
bersinergi mewujudkan objek
wisata Lubang Jepang ini. Jadi
seperti inilah yang kita inginkan,
yaitu bagaimana setiap kecamatan
di Kota Padang memiliki
kampung tematik dan
pengembangan objek wisata
baru,” ungkap Wako.

Lebih lanjut menurut orang
nomor satu di Kota Padang itu,
keberadaan Lubang Jepang
tersebut sejatinya sejalan dengan
dua dari sebelas program unggulan
(progul) Wali Kota Padang.

Baik dari melanjutkan
pengembangan kawasan wisata
terpadu (KWT) Gunung Padang,
pulau-pulau kecil, wilayah timur

AXS Jadi Contoh dan Pelopor
Pengendara yang Baik Di Jalanan

Muaro Lasak
Selesai
Dibersihkan
Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Setelah sepekan bekerja keras, sampah
yang menumpuk di Pantai Muaro Lasak selesai dibersihkan.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Padang Mairizon
mengatakan pihaknya mengerahkan sebanyak 66 truk pengangkut
sampah untuk membawa sampah di Pantai Muaro Lasak ke TPA
Air Dingin.

“Alhamdulillah, tumpukan sampah yang memenuhi Pantai
Muaro Lasak pasca hujan deras beberapa waktu lalu tuntas
dibersihkan,” kata Mairizon, Sabtu (4/2/2023).

Ia berharap, masyarakat sadar bahwa pengelolaan sampah
itu tanggung jawab masyarakat.

Oleh karena itu, sampah yang dihasilkan masyarakat agar
diantar ke TPS untuk selanjutnya dibawa petugas ke TPA Air
Dingin.

Menurutnya, selama ini masyarakat kurang begitu menyadari
bahwasanya sampah tanggung jawab mereka. Sampai kapan pun,
Pantai Padang akan dipenuhi sampah jika terjadi curah hujan
tinggi.

“Sampah-sampah yang selama ini berada di palung-palung
laut akan dimuntahkan lagi ke bibir pantai. Untuk itu, mari
kita jaga lingkungan dengan tidak membuang sampah
sembarangan, termasuk ke sungai,” imbaunya.   faisal

Karena itu ia berharap, melalui
keberadaan Posyandu Prima dan
seperti program Patwal Konvoi
menjadi salah satu gerakan
pentahelix untuk percepatan
penurunan stunting di Kota Padang.

“Kita sangat berharap tidak
saja pemerintah, namun dunia
usaha, perguruan tinggi, kelompok
masyarakat disertai unsur terkait
lainnya saling mendukung untuk
mengentaskan stunting di kota
ini,” imbuhnya.

“Salah satu upaya itu tentunya
dalam bentuk pemberian bantuan
makanan tambahan untuk
perbaikan asupan gizi bagi para
bayi di bawah dua tahun (baduta).
Terkhusus kepada para Camat
beserta Lurah dan Puskemas saya
minta untuk lebih proaktif
menyikapi masalah ini demi
menciptakan para generasi penerus
bangsa yang sehat dan
berkualitas,” ujarnya.  faisal

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa mendukung
kehadiran komunitas Avanza
Xenia Solutions (AXS). Dalam
acara Anniversary Avanza Xenia
Solution Padang ke 4 yang digelar
di Tugu Apeksi Balaikota
Padang, Minggu, (5/2/2023), ia
berharap AXS mampu menjadi
contoh dan pelopor pengendara
yang baik di jalanan.

“Hal ini juga berkaitan dengan
fenomena pengendara mobil yang
kerap ugal-ugalan pada saat ini,
semoga AXS menjadi pelopor
sekaligus contoh pengendara yang
baik bagi masyarakat kita,”
ungkap Hendri Septa.

Hendri Septa menginginkan,
AXS tidak saja menjadi pelopor
pengendara yang baik. Akan tetapi
juga menjalin silaturahmi dan
terus bersinergi dalam kebaikan
bersama.

“Semoga keluarga besar

Avanza Xenia Solutions yang
beranggotakan 300 orang tetap
jaya dan terus langgeng,” ujarnya.

Diakui Hendri Septa, dirinya
baru pertama kali bergabung dan
hadir di tengah komunitas AXS
Padang. Dirinya berterimakasih
kepada AXS yang telah
memanfaatkan Tugu Apeksi
sebagai tempat menggelar kegiatan.

“Saya atas nama Pemerintah
Kota Padang tentunya mendukung
segala kegiatan atau iven yang
akan mendatangkan wisatawan.
Harapan kita bersama tentunya
roda perekonomian bergerak dan
meningkatkan peredaran uang di
Kota Padang,” ujar wali kota.

Sementara itu, Ketua Panitia,
Andi Netral mengucapkan terima
kasih kepada Pemko Padang yang
senantiasa memfasilitasi
komunitas dalam berbagai
kegiatan. Ia berharap kegiatan
Anniversary ini bermanfaat antara

sesama anggota AXS dan menjaga
silaturahmi yang baik.

“Tentunya terima kasih
kepada Pemko Padang khususnya

Bapak Wali Kota. Kita akan
senantiasa mengoptimalkan
keamanan di jalan raya agar lebih
baik lagi,” tutupnya.   faisal
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